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Processo contra prefeito
começa a ser julgado
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Nosso povo, nossa história,

O segredo davida longae saudável
,

Edinel Wassoaskl

Rupprecht Loeffler, 88 anos, é o entrevistado da semana
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Exames de raio x eultra-som serão

centralizados emMajorVieira
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Na quarta-feira, 30, o

juiz substituto Ezequiel
Schlemper começou a ou

vir as testemunhas do pro-

cesso movido pelo Parti

do Progressista (PP) con
tra o prefeito de

Canoinhas, Leoberto

Weinert (PMDB). O PP

acusa Weinert de ter se

aproveitado de uma doa

ção' do Estado para fazer

campanha em agosto do i
ano passado, quando era I
candidato a prefeito.
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Rapaz de 14 anosmorre afogado no rio Canoinhas I,
, Edinel Wassoaskl
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Bombeiros passaram rnals de dois dias procurando o corpo de Jeferson Júlio de Lima -�';;;,._,'\� pAGINA9
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Portal Cultural será construído
emCanoinhas

Assaltantes fazem seis reféns em
MonteCastelo

Quatro assaltantes inva- onários do banco. Depois de
diram a agência do Besc de angustiante negociação, cer
Monte Castelo, na tarde de ca de 70 policiais consegui
quarta-feira, 23, fazendo seis ram abortar a tentativa de as

reféns,entre clientes e funci- salto e libertar os reféns.

PrefeituradeCanoinhas realiza

compras via internet
Na segunda-feira, 28, a cadorias (BBM). A medida

Prefeitura de Canoinhas re- visa economizar tempo, di
alizou as primeiras compras nheiro e pessoal, sendo, se
da gestão de Leoberto gundo o idealiz�dor do sis
Weinert via internet, por tema, "um meio prático e

meio de um sistema criado seguro de se realizar opera
pelaBolsaBrasileira deMer- ções comerciais".

"

Compra foi acompanhada no Planalto Hotel
.. ��

------:'P�qi'NA�,------

622-3111
MATRIZ

Rua 'Ro,bert,o Eh,lke, 316
FILIAL

Av. Robens Ribeiro da Silva, 465

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.ji

�N

ao
•

p

CHARGE
-------------- {�

� g';{�

Correio do Norte
Canoinhas, 01 de abril de 2005

Não caia na desgraça de ficar doente
o título do editorial dessa semana, engloba duas ques

tões importantes ligadas a área da saúde, que chegaram
a nosso conhecimento na semana passada. Uma delas

foi capa da edição passada do jornal - "Apoca denuncia

mau atendimento no Cepon". A segunda questão está

sendo abordada nessa edição do jornal - "Exames de

raio x e ultra-som serão centralizados". Duas graves de

núncias que revelam .um quadro nada promissor para a

saúde de nossa região.
No caso do mau atendimento a um paciente da Apoca,

percebe-se a total falta de respeito que as "profissionais"
que trabalham em grandes centros tem para com pesso-I

as de cidades interioranas. Embora a Apoca seja hoje
uma entidade que congrega mais de 1 mil associados e

tenha conquistado o respeito de prefeitos, deputados e

até do governo do Estado, por sua importância filantró

pica e social, ainda é possível ouvir histórias de precon
ceito, desrespeito e desumanidade como a relatada na

I
semana passada pela assistente social Eva Adriana Rosa.

Independente dos passos burocráticos descumpridos pela
Apoca, é lamentável perceber o quanto pessoas que de-

Problemas, certamente existem,
administrá-los é preciso! O que não

pode é tapar os olhos para absurdos

comoesse

veriam estar preparadas para atender em qualquer situa
ção e que tem consciência do quão nervosas as pessoas

chegam a um centro médico, atendam pacientes de tal

forma.

Isso revela o despreparo e a falta de estrutura (o
Cepon não tem emergência) da saúde no Estado.

Outro fato, relatado nessa edição do CN, que revela

Jovens Empreendedores
DORENI CARAMORI JÚNIOR

A representatividade dos novos em

preendedores brasileiros começa a ga
nhar força com a atuação da Confedera

ção Nacional de Jovens Empresários
(Conaje), entidade que reúne aproxima
damente 10 mil jovens lideranças em

todo o país. O Movimento de Jovens

Empresários nasceu no Brasil há 20 anos,
com o objetivo de identificar e desen
volver novas lideranças. A eficácia da
iniciativa é comprovada por nomes como
Guilherme Afif Domingos, renomado
empresário e político, Raimundo,
Magliano Filho, atual presidente da Bol
sa de Valores de São Paulo, Gilberto
Kassab, vice-prefeito de São Paulo, en
tre outros tantos.

Hoje, o movimento é algo muito

maior, com raízes também em Santa
Catarina. Primeiro pela adoção do espí
rito associativista , que faz com que a

força da soma seja muito maior do que a

soma das forças. É na bandeira do

empreendedorismo que o grupo ganha
importância aindamaior para a socieda
de. O estímulo ao primeiro negócio"
como ferramenta para a busca do primei
ro emprego, tem sido o norte de ação do
movimento. E é com o tri�é formado por
capacitação, relacionamento e

representatividade, que se busca o fo

mento, para a conseqüente geração de

emprego e renda no Brasil.
A capacitação, mediante o acesso

a grandes acertos e fracassos já
vivenciados por outros empreendedores;
-o relacionamento, promovido pela am

pliação da rede de contatos intra-entida

de, bem como pela soma da rede de rela
cionamento de cadaum dos membros; e
a representatividade, oriunda da força
sinérgica gerada pela associação de ta

manho entusiasmo e respaldo. São esses

os três caminhos pelos quais se persegue
tão nobre objetivo.

E não é isso de que o Brasil preci
sa? O "país das oportunidades" é forma
do por 14,4 milhões de empreendedores,
representando 5% do número de empre
endedores do mundo. Apresenta, entre
tanto, um enorme vácuo de resultados,
em que 58% dos empreendedores empre
endem apenas porque precisam e 68% das

empresas encerram suas atividades an

tes de completar seu terceiro ano de
vida.

Entendemos que essa baixa produ-'
tividade do empreendedorismo brasilei
ro talvez seja oriunda de uma falta de

condições para o 'ernpreendedorismo

competente, que, por sua vez, talvez seja
fruto da.falta de perfil e preparação em

preendedora ao cidadão comum, do enor
me distanciamento entre empresários de
vidamente estabelecidos e empreendedo
res, formando duas castas longínquas e di
ficultando negócios entre elas. Além das

péssimas bases macroeconômicas de estí
mulo ao empreendedorismo, tais como a

dificuldade de acesso ao crédito, o déficit
educacional, os altos encargos tributári
os, a enorme burocracia e a lentidão do
sistema de solução de conflitos.

E é justamente nesse caminho que
surgem o estímulo à capacitação, que re
duz a falta de preparo do empreendedor,
ao relacionamento, que diminui a distân
cia e facilita o acesso às empresas e pes
soas estratégicas, e à representatividade,
que é o único caminho na busca de aten

ção aos interesses daqueles que querem
montar seu primeiro negócio. E é sobre
esses três pilares que se estrutura Q traba
lho do movimento de jovens empresári
os, empenhado pelo desenvolvimento so

cial e econômico do país.

Doreni Caramori Júnior, presidente
da Confederação Nacional dos Jovens

Empresários (Conaje).

Pela Liberdade de Imprensa
SINDICATO DOS JORNALISTAS DE SANTA CATARINA

Os jornalistas catarinenses vêm se

preocupando nas últimas semanas com

as condições que deveriam garantir o

livre exercício da sua profissão. No úl
timo dia 21, o repórter Diego Santos foi

proibido de acompanhar os treinos do
Joinville Esporte Clube (JEC) pelo trei
nador do time, Artur Neto. Tudo por
que o técnico simplesmente "não vinha

gostando da cobertura" do profissional
de A Notícia. Dois dias depois, em

Itapema, o proprietário do jornal
InfoBairros, Maurício Melato Barth,
sofreu atentado na porta de casa, levan
do dois tiros após ameaça de morte. Se

gundo a vítima, reportagens em seu jor
nal quinzenal estavam incomodando
certos setores na cidade.

Em três dias, dois golpes contra o

jornalismo e contra a liberdade de im

prensa. Em três dias, dois ataques não

apenas a jornalistas, mas à sociedade que
se prejudica toda vez que a informação
deixa de vir a público. A liberdade de

imprensa é um valor que interessa não

apenas aos profissionais da comunica

ção, mas a todos que aspiram por viver
em um ambiente verdadeiramente de

mocrático, que pressupõe inclusive o di
reito à contestação - por meio da argu
mentação e do debate - daquilo que é

publicado pelos veículos de comunica
ção. Quem não suporta isso é que impe
de repórteres de trabalhar, que' tenta re
solver contendas pessoais na base da
bala.

As pessoas que, por sua condição pro
fissional ou social ou por qualquer moti
vo passam a freqüentar os noticiários pre
cisam entender que o trabalho da impren
sa não pode estar atrelado aos seus gostos
pessoais. Não é abafando o trabalho da im-

prensa que se escondem escândalos, que
se evitam notícias desabonadoras. Não é

cerceando, censurando, vetando, impedin
do o fluxo de informação que se conse

gue amelhor notícia, a que mais lhe agra
de.

O Sindicato dos Jornalistas Profissi
onais de Santa Catarina e a Federação Na
cional dos Jornalistas, mais uma vez, de
nunciam o desmando, a truculência e as

formas mais vis de censura aos jornalis
tas. Este Sindicato e a FENAJ não apenas
protestam, como também alertam a soci
edade para as tentativas de transformar
este Estado numa terra sem leis. Não à vi
olência! Contra o mandonismo! Pela li
berdade de imprensa e pela democracia!

Sindicato dos Jornalistas de
Santa Catarina

Federação Nacional dos Jornalistas

Poder Legislativo
GLAUCO J. BUENO

Ancorado no pressuposto que deno
mina esse poder, o Legislativo, por ób
vio, tem a função primeira de legislar e
também de fiscalizar os atos do Executi
vo.

Dependendo da composição da Câ
mara que agrupa cidadãos eleitos de ní
veis heterogêneos e advindos de diferen
tes camadas sociais, alguns com um pa
tamar cultural mais elevado, outros até
abaixo do necessário para o desempenho
da relevante função, vanios ver como se

comporta esta legislatura.
Acompanho os trabalhos da Câmara

dos Vereadores de Canoinhas, desde

1973, portanto, há 32 anos. Confesso que
já presenciei coisas incríveis nessa "casa
de leis", afora o que acontece nos basti
cores do "toma lá, dá cá" de algumas
nebulosas negociações.

Na verdade, desde oparlamento mu
nicipal até o Congresso Nacional, o que
muda são os valores e os objetivos das

negociações.
Todavia, nem tudo está perdido!
Existem parlamentares realmente in

teressados em mudar para melhor a sua

cidade, seu estado e seu país.
Neste ano, o nível do Legislativo

canoinhense apresenta um perfil extre
mamente promissor.

Contudo, é necessário que se verifi

que uma real e efetiva vontade política
para trabalhar.

Por exemplo, se os vereadores, na sua

maioria na legislatura anterior tivessem
exercido com rigor e eficiência a prer
rogativa de fiscalizar, com certeza, mui
to do que aconteceu no último governo,
poderia ter sido evitado, ou seja, o rom
bo de R$ 167 mil na Secretaria da Saúde,
a queda do muro do Ditão e a ausência
de uma adequada prestação de contas de
um gasto de aproximadamente R$ 100

mil, a famigerada mudança no trânsito
da cidade que, segundo se fala, gerou uma

mal explicada despesa de R$ 80 mil e ain
da, segundo consta, estava prevista uma
segunda etapa!!

A construção do centro rnultiuso, que
permanece inconcluso, com infiltrações
de água nas lajes tecnicamente mal arti
culadas.

.

Existe ainda uma série de ações de
sastradas que os senhores vereadores dei
xaram de fiscalizar ou o fizeram de for
ma ineficaz.

Os valores mencionados podem ser

questionados, porém, quando a prestação
de contas é falha, ou inexiste, a população
adquire o direito de conjeturar a vontade!

Enfim, a hora é agora ... o potencial
desse time recém-eleito é fantástico.

Não mais há espaço para vereador po
litiqueiro e interessado apenas em preser- -

var e perpetuar sua posição pessoal em de-.
trimento da comunidade. Os vereadores
devem primar por uma nova postura par-
lamentar.

'

problemas na saúde em nível estadual, é que há mais de
três anos, Bela Vista do Toldo dispõe de um aparelho de
ultra-som, completamente ocioso,' por falta de profissio
nal qualificado para operar o aparelho. Em Major Vieira,
outro absurdo, falta profissional para operar um apare.
lho de raio X doado pelo Estado. Aparelhos ociosos,
tanta gente precisando deles!

O que está errado? O governo que não sabe para onde
destinar recursos ou os profissionais da saúde que estão
cada vez mais escassos?

Problemas, certamente existem, administrá-los é pre
ciso! O que não pode é tapar os olhos para absurdos
colho esse. Cabe a população, tanto no caso do mau aten

dimento no Cepon como no caso dos aparelhos ociosos,
cobrar ações do governo, que em última instância, é o

responsável pela saúde da população, ações imediatas e

rigorosas para que a saúde deixe de ser motivo de de
núncia ..

Coluna do Leitor
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Weinert fala sobre gestão
compartilhada da água

Em entrevista, oprefeito LeobertoWeinertfala sobre o acordo que não deu certo
,

GLAUCO J. BUENO
,

dade para 30 anos, foi muito
mau elaborado e não teve

acompanhamento necessário
por parte da administração
pública municipal ao longo
de todos os governos.

Qual o tratamento que o

seu governo está dispensan
do a esse caso de relevante

importância para a comuni
dade?

Weinert: A Comissão
Parlamentar Especial (CPE)
constituída por vereadores,
representantes do poder exe
cutivo e empresários, depois
de inúmeras reuniões, acabou
optando pela implantação de
um Sistema de Gestão Com

partilhada com autonomia

paritária de 50 por cento para
ambos os intervenientes -

CN: O governo passado,
a exemplo dos anteriores, foi
omisso quanto à cobrança de
novos investimentos e mo

dernização do sistema que
deveria ser executado pela
Casan. Em consequência, o

CANOINHAS - A repor

tagem do Correio do Norte
foi recebida pelo prefeito de

Canoinhas, LeobertoWeinert

(PMDB) em seu gabinete na

quinta-feira, 24, para falar

sobre a renovação do convê

nio entre município e Casan

para gestão compartilhada do

sistema de água e esgoto do

município. Confira os prin
cipais trechos da entrevista':

município e Casan.
Por orientação da CPE, o

prazo proposto foi de dez
anos.

Ocorre que em julho de
2004 o ex-prefeito Orlando
Krautler assinou o novo acor

do prorrogando o prazo para
15 anos.

A atual assessoria jurídi
ca do município está traba
lhando no sentido de resol
ver tudo com maior brevida
de possível.

Correio do Norte: O con

vênio de outorga de conces

são para explorar os servi
ços de abastecimento de

água e coleta de esgotos sa
nitários firmado em 21 de
setembro de 1972, com vali-

Weinert: "Todos os nossos atos serão pautados com extrema responsabilidade"

atual sistema está sucateado
e prestes a falir, não mais
atendendo a demanda. O
descaso foi tal, que o convê
nio de outorga da concessão

chegou a ficar vencido por
mais de dois anos, acarretan
do um prejuízo por volta de
R$ 2 milhões, por conta da

possível gestão compartilha
da. Quais as providências
que sua administração pre
tende tomar para coibir es
ses disparates?

Weinert: Reafirmo a mi
nha disposição juntamente
com uma equipe de
auxiliadores atentos e com

petentes, no sentido de fir
mar um novo acordo que efe
tivamente atenda aos anseios

dapopulação.
Todos os nossos atos se

rão pautados por extrema

responsabilidade.

CN: Como já deve ser do
seu conhecimento, a popula
ção está inquieta e apreensi
va quanto à qualidade da

água que tomamos.A Casan ,

deveria periodicamente di
vulgar os laudos decorrentes
dos exames aos quais-a água
é submetida, pormeio da im
prensa, mas não o faz. Quan
do algum vereador solicita

informações a respeito, essa
resposta fica engavetada na

Câmara. O senhor tem uma

postura opinativa sobre o as

sunto?
Weinert: Sem dúvida,

concordo que a população de
veria ter acesso a essa infor

mação, que aliás, é um direi
to do consumidor.

Futuramente, como co

gestor desse serviço, o muni
cípio deverá atender com

maior transparência.

SantaCatarina lança campanha contra aumento
de' impostos

CANOINHAS - Em mais
uma iniciativa pioneira, cerca de
60 entidades catarinenses, dos
mais variados segmentos, lança
ram oficialmente, na segunda
feira, 28, o movimento Santa
CatarinaPró-Brasil, que elegeu
como primeiroalvo o aumento

abusivo de impostos. Uma am
pla campanha - com comerciais
de TV, rádio, anúncios em jor
nais, outdoors e folders - visa
conscientizar a população sobre

gram o Movimento SC Pro
Brasil.

•

Saulo Silva, presidente do
Sindicato das Agencias de Pu
blicidade de SC e da Quadra
Comunicação, explica que a

idéia da campanha foi colocar
em evidência a contrariedade de

amá aplicação dos recursos pú
blicos, que está gerando suces

sivos aumentos na carga tribu
tária.

O evento de lançamento,
realizado em Florianópolis, na
Assembléia Legislativa, foi
aberto pelo presidente da Casa,
deputado Júlio Garcia (PFL) e
contou com a participação do
senador Leonel Pavan, deputa
dos estaduais além de represen
tantes das entidades que inte-

Cartaz de divulgação da campanha

toda a sociedade em relação à

cobrança abusiva de impostos.
"Aomesmo tempo, damos visi
bilidade aoMovimento SC Pro

Brasil, um fórum permanente de
defesa dos interesses
catarinenses e brasileiros em

matérias tributárias", explica.

Preconceito
Entrará em votação nas próximas semanas na Câmara dos

Vereadores de Canoinhas, um projeto de lei que permite aos

blocos 'minoritários, proporem candidatura própria para a pre
sidência da Câmara nas próximas eleições. Abaixo o precon
ceito contra os menores!

Em Florianópolis
Na terça-feira, 29, quatro vereadores da' Câmara de

Canoinhas viajaram para Florianópolis para participar de um
Congresso.

Saia iusta
Pobre dos assessores de imprensa da Prefeitura de

Canoinhas, Rogemar Santos, e da Secretaria de Desenvolvi
mento Regional de Canoinhas, Biluka, que na segunda-feira,
28, passaram por um sufoco ao perceberem que estava em suas

mãos o cerimonial 40 evento de entrega dos termos de com

promisso da Ceiesc para implantar o programa do Governo
Estadual "Luz paraTodos" no interior de Canoinhas.Até agora

,

eles estão procurando os responsáveis pela "saia justa".

Inquietante
o que será que secretários de educação, agricultura, espor

tes e afins fazem em eventos que dizem respeito somente a

pastas alheias. Estariam eles representando o secretário daAd
ministração, que por sinaf parece bastante recluso? Pergunta
inquietante ...

Pioneiro?
'

A notícia de que a Prefeitura de Canoinhas está compran
do pela Bolsa Brasileira de Mercadorias não é de toda inédita.
O ex-prefeito Orlando Krautler (PFL) já havia experimentado
o sistema durante sua gestão realizando algumas comprinhas
para o patrimônio público.

Lema de campanha
o prefeito LeobertoWeinert está usando seu lema de cam

panha, "Por amor aCanoinhas", na campanha de arrecadação
de impostos, o que é inconstitucional. Tem gente denunciando
o prefeito a Justiça por essa infração.

Honra aomérito
A administração deWeinert, a julgar pelos primeiros três

meses, fez muita coisa. Tá certo que muita coisa está sendo
feita com recursos garantidos por Krautler, mas obras simples
e básicas de infra-estrutura como a manutenção de mas é um
trabalho que não se via há muito tempo em muitas mas do

município. Que essa nota sirva de estímulo para que o bom
trabalho prestado até agora pela Secretaria de Obras, continue.

Será que ele vai fazer?
Será queWeinert irámanter os planos de Krautler de fazer

um anel rodoviário entre a Empresa Fuck e o centro de
Canoinhas?

Espero que os brios do prefeito não o deixem desperdiçar
uma idéia que embora seja de seu adversário, émuito boa e irá
desonerar amaltratadamaRoberto Elke do trânsito intenso de

carga pesada que sai das empresas do Bairro Industrial.

Noenlanto
Depois de desonerar o tráfego na Roberto Elke, urge o

recapeamento do asfalto dama, que está lastimável.

Expediente dobrado
o expediente nas Secretarias de Desenvolvimento Regio

nal irá dobrar. Agora se trabalhará das 8h30min às 19 horas.
Por quê? Muito trabalho! ! ! ! ! ! ! ! !

Montanha russa
Nota 10: o radialista Sandro Teixeira que trabalhou incan

savelmente na realização do 1.0 Torneio da Imprensa.
Nota O: Ninguém cumpre a lei que limita o tempo de espe

ra nas filas dos bancos. Virou piada!
'

t
"

.'
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Processo contra prefeito
começa a ser julgado
pp indiciouWeinertpor suposto crime eleitoral

CANOINHAS - o juiz
Ezequiel Schlemper, ouviu na

tarde de quarta-feira, 30, as

testemunhas arroladas no

processo movido pelo Parti
do Progressista (PP) contra o

prefeito e vice-prefeito de

Canoinhas, Leoberto Weinert

(PMDB) e Edmilson Werka
(PSDB), respectivamente.

O juiz ouviu as testemu

nhas da Associação dos Paci
entes Oncológicos de
Canoinhas e Região (Apoca),
Marciana Salai e Ernestina, já
que aApoca foi a entidade be
neficiada com um

microônibus doado em agos
to do ano passado pelo Go
verno do Estado. O PP acusa

o prefeito eleito Weinert de
ter se aproveitado do ato pú
blico de entrega do veículo

para fazer campanha.
O PP entrou com ação

contra o prefeito no dia da

diplomação de Weinert, em

15 de dezembro do ano pas
sado, numa tentativa de im

pedir o ato. No entanto, a

juíza Dayse Hegert de Olivei
ra Marinho havia indeferido
o pedido de liminar. Weinert
se defende dizendo que par
ticipou do evento como um

cidadão 'comum. A decisão

pela suspensão da liminar,
tomada pela juíza, se baseou
no fato de o candidato do PP,
João Rosa Muller, ter estado
no mesmo evento. Fotos

publicadas na imprensa con

firmam a presença dos dois,

então candidatos.
O PP acusaWeinert, tam

bém, de ter distribuído cane

tas com a logomarca de um

órgão público estadual, dan
do a entender que os brindes
de campanha foram doados

pelo governo do Estado, que
é do mesmo partido de
Weinert. Esse processo corre
no Tribunal Regional Eleito
ral (TRE).

Na audiência de quarta
feira, foram ouvidos também

representantes de jornais 10-

cais, o ex-secretário de De
senvolvimento Regional,
José João Klempous e Jacob
de Almeida Scheuer, gerente
da Secretaria de Desenvolvi
mento Regional de
Canoinhas.

solicitada pelo juiz. Schlemper
requisitou também o conteúdo
do depoimento do deputado es

tadual, hoje secretário de Infra
Estrutura, Mauro Mariani

(PMDB), que depôs em

Florianópolis sobre o caso.

Mariani foi apontado por Mar
ciana como o principal respon
sável pela doação do
microônibus.

Ainda nessemês, o juiz quer
ouvir o deputado estadual Anto
nioMauro deAguiar (PFL), para
dar seqüência ao processo.

NOVOS ELEMENTOS

O juiz Ezequiel Sch1emper,
determinou que novos elemen
tos deverão ser apresentados ao
processo. Uma fita de vídeo,
com a gravação do evento, foi

Foto da discórdia: Aguiar, Weinert, Mariani e Müller, na entrega do.microônibus
a Apoca

GOVERNO PENA PARAMTAR
...

CORREÇAO DO IR
A votação daMedida Provisória 232, mais conhecida como

MP dos Tributos está emperrada, apesar da decisão do governo
pela rejeição do texto, a votação não aconteceu ontem, como era
previsto, por falta de acordo sobre o processo de votação. O gover
no recomendou a rejeição global daMPpormeio do relator, depu
tado Carlito Merss (PT-SC), Já a oposição defende o fatiamento
do texto, para que possa ser votado apenas o reajuste de 10% da
tabela do IR. As discussões prosseguiram até o final da noite, com
a obstrução por parte dos partidos da base aliada, inviabilizando a

votação fatiada daMP. O governo não tem certeza de que vencerá
o embate, pois parte de sua base está dividida. Se colocar em vota

ção o fatiamento da MP 232 a derrota será achapante. O grande
problema para o governo Lula são as promessas não cumpridas. O
governo acena com a possibilidade de mandar um projeto de lei

corrigindo a tabela do imposto de renda com a instituição de ou
tros impostos, tese que a parte conservadora de sua base não aceita.
Daí o impasse que impediu a votação de matérias Ona Câmara dos

Deputados nesta semana.

INDÚSTRIAAPRESENTASUAS
PROPOSTAS

O presidente da Confederação Nacional da Indústria (CNI),
Armando Monteiro Neto, entregou aos presidentes do Senado,
Renan Calheiros (PMDB-AL) e daCâmara, SeverinoCavalcanti
(PP-PE), a décima edição daAgenda Legislativa da Indústria. Par
ticipam da solenidade parlamentares, lideranças empresariais, pre
.sidentes das Federações de Indústrias dos estados e do Distrito
Federal e demais diretores da CNI. A Agenda Legislativa da In
dústria 2005 reúne. os temas em tramitação no Congresso Nacio
nal que o setor industrial considera prioritários. Entre eles estão à
conclusão do ciclo de reformas constitucionais - tributária, traba
lhista e sindical-, além de um conjunto de proposições legislativas
referentes à legislação ambiental e à definição do papel das agên
cias reguladoras.A reforma tributária continua na pauta do docu
mento elaborado pela CNI em conjunto com as 27 Federações
Industriais do País e 60 associações nacionais setoriais.A conclu
são desta reforma, no entendimento do setor, precisa avançar no
âmbito do Imposto sobre Circulação de Mercadorias e Serviços
(ICMS) e também de medidas microeconômicas que resultem na

desoneração dos investimentos e das exportações, redução dos

spreads bancários e melhoria das condições gerais de crédito da
economia.

QUE REI SOU EU?
Em vinte e dois anos de Câmara dos Deputados, esta foi a

primeira vez que presenciei uma cena patética, para não dizer
surrealista. Um deputado do partido do presidente da República,
relatando umamatéria proposta pelo governo petista e pedindo a

sua rejeição. Esta foi a triste figura do deputado federal Carlito
Merss, ao relatar aMedidaProvisória 232 e pedir sua rejeição. A
rejeição não era o desejo do relator. Aconteceu apenas porque o

governo Lula não conseguiu os votos necessários para aprovação
deste aumento de impostos. Valeu amobilização da sociedade.bra
sileira.

MUYAMIGO
Outro dia uma pessoa bem apessoada andava pelos salões do

Congresso Nacional prometendo a bolada de 2 milhões de reais

para a bancada que conseguisse indicá-la para a diretoria de uma

importante e rentável estatal. Seu nome figura numa lista que foi
enviada ao presidente da República. Não se sabe o que Lula fará.
Uma coisa é certa, se nomear esta pessoa, certamente estará apa
gando as palavras de Ulysses Guimarães, quando promulgou a

Constituição Cidadã: "não roubar e não deixar roubar".

RÁPIDOAPRENDIZADO
O presidente daRepública, Luiz Inácio Lula da Silva deveria

espelhar-se no conterrâneo presidente da Câmara dos Deputados,
Severino Cavalcanti. E que depois das diversas derrapadas quando
fez declarações de improviso, Severino Cavalcanti devidamente
instruído por seu conselho político, só fala agora em público com
discurso previamente escrito. Com esta fórmula evita constrangi-
mentos para todomundo.

.

DOIS EM UM
. O governo petista do presidente Luiz Inácio Lula da Silva é

um interessante caso de esquizofrenia - direita e esquerda ao mes
mo tempo. Agora podemos entender porque, logo no inicio do seu

governo, Lula deixou-se fotografar simulando que tocava um vi
olino. Afinal a política brasileira está assim: segura-se com a es

querda, mas é à direita quem está tocando.

FÓRUM PRÓ.5ULAUMENTA DOTAÇÃO
PARATRANSPORTES

A articulação do Fórum Industrial-Parlamentar Sul ajudou a

elevar em 146,5% o total de recursos destinados no Orçamento
Geral da União para amelhoria da infra-estrutura de transportes
na região. Após o acréscimo das emendas do Executivo e dos par
lamentares e também dos recursos daAgenda Portos, o total pre
visto para ser investido este ano passou dos R$ 416,1 milhões pro
postos inicialmente pelo Governo Federal paraR$ 1,02 bilhão.

O número foi divulgado na 8°. Reunião do Fórum em Brasília,
na primeira reunião de trabalho do Fórum este ano, que teve a

presença do recém-empossadoministro do Planejamento, Paulo
Bernardo, e de deputados e senadores do Sul. No encontro, na sede
daCNI, representantes das Federações das Indústrias e parlamen
tares avaliaram as conquistas da articulação no ano passado, traça
ram estratégias para este ano e discutiram a proposta daReforma
Sindical. Os objetivos principais para 200:; quanto à infra-estru
tura são, primeiro, fazer com que os recursos'destinados sejam, de
fato, aplicados. E, segundo, que o Orçamento qe2Q06 contemple
mais verba para a região, diminuindo um pouco mais as distorções
nos repasses da União.

-

lochsantos@uol.com.br
ioão.iose@camara.gov.br

Farra do PT
Em tempos de farra do boi, uma notícia da farra nepotista

.do PT-que-rasgou-discurso-da-moralidade: Paulo Bernardo
(o deputado paranaense que é agoraministro do Planejamen
to) é marido de Gleisi Hoffman que já é diretora da Itaipu
Binacional. Lá o os dois são chamados de casal HannaBarbera:

Urtigão e a Barbie da Fronteira.

O governador Luiz Henrique recebeu na quarta (dia 301
03), dia do quinto ano de fundação do Bolshoi, o presente
que pediu em seu aniversário no dia 25 de fevereiro. O judi
ciário determinou o arquivamento de todo processo crime
que tramitava contra João Prestes, sua mulher Jô Braska
Negrão e outros. Resta agora só os processos que correm nas

varas cívil.

A vergonha de Carli.o
Carlito Merss presenteado com a duvidosa honra de re

latar amalfadaMP 232, se esmerou em seu relatório, andou
por todo o país fazendo defesa da medida. Na noite de se

gunda para terça-feira recebeu a ordem de pedir a rejeição
daMP. Carlito em vez de fazer isso de maneira curta e grossa
cometeu o pior dos erros. Não querendo desperdiçar o tem
po que gastou com o relatório leu-o na íntegra. Por longo
tempo o plenário da câmara dos deputados ficou aturdido. O
parlamentar gastou o verbo defendendo aMP232 para só no
final pedir sua rejeição. Poucas vezes na história recente do
Congresso um parlamentar foi tão criticado por seus pares.

A viagem de Tebaldi
o prefeito Marco Tebaldi de Joinville continua queren

do distância da Escola Bolshoi e do governador Luiz
Henrique. No dia programado para a festa dos cinco anos da
escola de dança Tebaldi viajou para Brasília.

Escândalo abala Bolshoi
Mas não é o escândalo da filial joinvilense não. É o secu

lar Bolshoi russo que está emmeio a um escândalo. O Parla
mento russo ordenou um inquérito sobre a moralidade de
uma ópera que acaba de estrear. Os deputados da coligação
que apóia o Presidente Putin consideraram a obra "vulgar e
pornográfica", antes mesmo de ler o libreto. E Anatoly
Iksanov, diretor do Bolshoi, diz que o país está retomando
aos piores tempos do passado quando tudo era censurado.

"Isto cheira ao camarada Stalin", afirmou ao diário
Izvestia Vladimir Sorokin, autor do libreto de Rosenthal's
Children , que narra o encontro de um cientista russo com os
cinco clones que criou de compositores Tchaikovsky, Mozart,
Wagner, Musorgski e Verdi. Um vagabundo, ummarginal e
uma prostituta são outras personagens.

Sorokin, que em 2002 causou escândalo ao incluir no
livro Blue Laird cenas ho:mossexuais entre Stalin e Kruschev
- uma queixa do movimento juvenil que apoia Putin levou
o mesmo a tribunal, acusado de pornografia, mas a falta de

provas arquivou o processo .

Lula e o navio
Os deputados federais Paulo P'àulo Bauer(PFL) e Mauro

Passos do PT foram os entrevistados na noite de segunda
feira do programa "Conversas Cruzadas" levado ao ar pelo
cana136 - TVCom, da Net. Mauro Passos semmuito entusi
asmo ensaiou defender o governo Lula mas terminou por
admitir que o presidente ainda sê.comporta como um sindi
calista no velho estilo de discutir até vencer o interlocutor

pelo cansaço, mas que esta tática não funciona quando se

está no governo de um país como o Brasil onde o povo espe
ra que seu líder tome decisões rápidas. Bauer foi impiedoso.
Disse que Lula age como o capitão de um navio que enfrenta

tempestade e em vez de estabelecer uma rota tenta discutir
com o vento, discutir com o mar, discutir com a tempestade.
"Sem timoneiro o navio pára e começa ameaça naufragar"
cutucou o pefelista.

Governo decide reiei.ar aMP 232
Para evitar o constrangimento de uma derrota na Câmara

namadrugada desta terça-feira o governo orientou o deputa
do Carlito Merss (PT-SC), relator daMP 232 a emitir parecer
pela rejeição damalfada MP.Ao explicar a nova posturaCarlito
disse que, em razão da falta de acordo emtorno de um texto de
consenso, não há como aprovar a MP na Câmara.Apesar de
considerar a MP correta por contribuir para reduzir a elisão
fiscal, ele acredita que não haverá acordo políticopara votá
la. Ele ainda lembrou que seu parecer corrigiu distorções, aca
tando mudanças propostas pelos parlamentares ao texto envi
ado pelo Executivo. O erro, errÍ sua opinião, foi divulgar de
forma inadequada os objetivos daMP.Carlito não muda. Sem
pre acha um culpado para todas as coisas que acontecem de
errado consigo e com seu partido.

Reforma inacabada
o remendo ministt�rial não acabou O presidente Lula

confidenciou a pepistas catarinenses que vai convidar o médi
co e deputado Pedro Henry (PP-MT) para assumir a pasta dos
Esportes, e a senadora Roseana Sarney, que pode substituir o
ministro Ciro Gomes na Integração Nacional. Mas tudo isso
.só acontecerá no final de junho, depois que toda a poeira bai
xar. Por enquanto, José Sarney e meia banda do PP devem
continuar com omaior bico.
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eEducação ambiental
de

tema
curso de capacitação

mÊS BARRAS - Terminou

ontem, o curso de capacitação
promovido pelo projeto PACA
da Rigesa e que tem como tema
central a "Educação Ambiental
naConstrução daCidadania". O
curso reuniu desde terça-feira,
29, na sede social da ADC

Rigesa, professores daEducação
Infantil e Ensino Fundamental
das escolas públicas do municí
pio de Três Barras.

A Secretaria de Educa

ção, Cultura e Esporte de Três
Barras está sendo representada
por educadores de todas as esco-

.. las que integram a redemunici

paI de ensino. Segundo destaca
a secretária Mona Dequech
Denk, a capacitação visa incen
tivar os professores a aplicar a
educação ambiental aos alunos
através de novas técnicas e co-

nhecimentos. "Há 11 anos oPaca
vem sendo desenvolvido em

nossomunicípio, alcançando re
sultados alentadores nas questões
relaciotiadas à preservação
ambiental e ao social. Isto prova
que o trabalho está sendo bem
executado e por isso nossa inten

ção é a de continuar esta parce
riapormeio das escolas munici
pais", afirma a secretária.

A programação do curso
vem debatendo os "Benefícios
das Florestas - fomento flores
tal emelhoramento genético das
florestas"; a "História damadei
ra em Santa Catarina e o seu se

guimento"; a "Importância da

Educação Ambiental para as.
Gerações Futuras", além da rea-'
lização de "Dinâmicas eAplica
ção da EducaçãoAmbiental nas
Escolas".A capacitação que tem

carga horária de 8 horas diárias
vem sendo ministrada por An
tônio Tsunoda, gerente de comu
nicação da Rigesa, DioniceGui
marães eNizio Zibetti. Ao final
do curso os participantes rece

berão certificados.
Conforme destaca

Zibetti, a partir do mês de abril o
curso deve reunir professores das

'

escolas públicas dos municípios
de Canoinhas, Porto União,
Irineópolis, Major Vieira,
Papanduva, BelaVista doToldo,
Mafra, Itaiópolis, São Matheus
do Sul, São João do Triunfo e

Antônio Olinto. Atualmente o

Projeto Paca abrange 110 esco
las e 30 mil alunos de 12 muni

cípios da região. "Mas existe a

previsão de implantá-lo, em bre

ve, em outros municípios", ga
rante Zibetti.

Divulgação

Educadores de todas as escolas de Três Barras participaram do encontro

Secretaria de Infra-estrutura intensifica
. trabalhos no interior

PAPANDUVA - Por de

terminação do prefeito
" Humberto Ribas (PMDB), a

Secretaria de Infra-estrutura,

comandada por Adernar Guts,
desde o início do ano, tem in
'tensificado os trabalhos de

restauração de estradas de 10-
Fotos Divulgação

Ruas que começam a receber melhorias em Floresta e

Floresta São João

calidades do interior do mu

nicípio. A primeiras localida
des a receberem esses servi

ços, foram a Floresta e Flo
resta São João, onde cerca de
30 quilômetros de estradas
vicinais, receberam serviços
de limpeza, regularização do
subleito e revestimento com

cascalho compactado. Essas
localidades por serem impor
tantes na produção
agropecuária, estão com suas

estradas em condições de trá

fego com vistas a escoar toda
a sua produção agrícola.

A Secretaria de Infra-es
trutura também realizou ser

viços de patrolamento nas lo
calidades de Palmito, Campi
na Jungles, Rio da Ponte,Ar
roio Grande e Arroio Fundo,
que posteriormente também
receberão revestimentos nos

moldes do que foi realizado
na Floresta. Na próxima se

mana a localidade que vai re
ceber esses serviços é a de Rio
da Veada, onde o sublei to da
estrada está preparada para
receber revestimentos. O tre

cho de estrada vai da estrada

geral até a propriedade' de
Boles Iglikoski. Outra loca
lidade que nos próximos dias
também receberá esses servi

ços é Rio do Engano.

Gerência daEducação reúne educadores
CANOINHAS - Com o ob

jetivo de reorganizar os plane
jamentos dos professores da
Rede Pública Estadual, a Secre
taria de Estado do Desenvolvi
mento Regional de Canoinhas,
por meio da Gerência da Edu

cação, Ciência e' Tecnologia,
reuniu educadores (diretores,
especialistas e professores) em
dois pólos - PortoUnião nos dia
14 e 15 de março e Canoinhas
nos dias 18,21 e 22 de março.

De acordo com a gerente

da Educação, Francisca de Fá
timaMaiorki, as reuniões acon
teceram nessas datas, devido às
chamadas do Concurso de In

gresso do Magistério Público
Estadual e o Contrato de pro
fessores em Caráter Temporá
rio terem acontecido em datas

próximas ao início das aulas,
atrasando desta forma,"o en

contro que foi uma continui
dade do trabalho pedagógico -

"I Seminário Regional de Edu
cação Escolar" realizado no

ano de 2004 pela equipe do
Ensino da Gerência da Educa

ção coordenados pela diretora
de Ensino Tânia Mara
Bedritchuk.

"É preciso propormomen
tos de encontro para discussão,
troca de experiências, seleção
e reorganização dos conteúdos
trabalhados pelos professores
nas séries ou disciplinas, não
sendo possível planejar sem

antes fazer uma ampla discus
são de currículo" afirma Tânia.

Novas salas daExtensãoU ficamprontas em abril

perdido, na construção de 21 quilômetros de rede para implantação da

energiaelétricanas 80propriedades.Nãoexistenenhumcustoemdinheiro

paraas famíliasbeneficiadas.EmSantaCatarina, atéo final de 2006, cerca
de 19mil famílias domeio rural serão atendidaspeloprogramaLuzpara

, TOOüs.

ParaoprefeitoWanderleiLezan (pMDB),ogovernadorLuizHenrique
atravésdaCelesc, estácomplementandoemlrineópolisumprogramasoci
al quebeneficiaospequenos agricultores, iniciado nagestãodo ex-gover
nadorPauloMonso, que tambémcumpriupromessadecarnpanhaao levar
energiaelétricaaosmoradoresmaisdistantes da sede, comoprogramaViva
aLuz. "Estamosfelizesporessas famílias,queapartirdestadata terãouma
melhorqualidade devidaeperspectivadefuturocommais dignidade".

Participaramda reunião, alémdoprefeitoWanderleiLezanedo vice

prefeito,JoséCocharski (PI), o secretáriomunicipaldaagriculturaToninho
Senf, odiretorfinanceiro daUnidadeSanitária, PauloPartika, os vereado
res Ângelo Borges (pMDB) - presidente da Câmara -, José Walmor

Nicoluzzi,(pMDB) eEronides dos SantosFidênciodaCosta (PP).

TRES BARRAS - En
contram-se em sua fase fi
nal as obras de construção
de mais três salas de aula
na Extensão II da Escola
Básica Municipal João
Pacheco de Miranda Lima,
no Distrito de São Cristó
vão. Duas delas são de 48
metros quadrados e a outra
tem 60. Os novos espaços
vão abrigar os projetos
educacionais do contra

turno, que desde o ano pas
sado vem sendo trabalha
do com alunos de la a 4a

.. series da escola. O término
das obras está previsto
para.a segunda quinzena de
abril.

,

Gilberto Eggers, JOsé Cocharskij Wanderlei Lezan e

Angelo Borges

o prefeito de Irineópolis,Wanderlei Lezan (pMDB), se queixa da
lentidãoemque os seusprojetos tramítamemdeterminadas comissões da

A secretária de Educa
ção, Cultura e Esporte,
Mona Dequech Denk disse
que a construção de mais
salas de aula.era necessário

pelo fato de oferecer aos

estudantes mais comodida
de e conforto.· "Os alunos
necessitavam de um local

amplo para desenvolver
suas habilidades culturais e

artísticas", destaca. Ela in
forma tambémque na esco
la Merhy Bechára Seleme
vai funcionar mais quatro
turmas de contra-turno,
com crianças de seis anos de
idade, todos alunos da Es
cola Básica Municipal
Guita Federmann e dos

CentrosMunicipais de Edu

cação Infantil (CMEI's).

On Line
www.jornalcorreiodonorte.com :

orn

Programa11.uzparaTocIos"beneficiará
80 fanaliasem IrineóporlS

Oitenta famílias da área rural domunicípio de Irineópolis que até

agoranãousufruíamdobenefíciodaenergiaelétricaem suaspropriedades,
assinaramcontrato comaCelesc-Centrais Elétricas de SantaCatarinana

quinta-feira (24), durante reuniãopromovidapela secretariamunicipal da
AgriculturanaSociedadeRecreativaeCultural,

De acordocomengenheiroGilbertoEggers, chefe daAgênciaRegi
onal daCelesc, com sedeemMafra, - no prazode 12meses as 80famílias

que assinaram o contrato nesta data terão o benefício da "luz" em suas

residências. "Essaéumaaçãodegovernoque estáinseridanoPlano 15,no
qualestãoescritos oscompromissosqueo governadorassumiucomopovo
durante a campanhaeleitoral.Nele, diz quenenhuma famíliacatarinense
ficará semenergiaelétricaemsuas casas", destacouEggers.Ochefe regio
naldaCelesclembrouàscercadecempessoaspresentesàreunião,queLuiz
Henriquediziamuito anos antesde se tomargovernadordoEstado que, "é
inadmissível existirempleno século 21, algumafamíliaquenão tenha luz
emsuacasa".

QualidadedeVicIa
Oprimeirobeneficiárioaassinaro contrato, foioagricultorJoãoMaria

Matinode36anos, produtordefumonalocalidadede SerraGrande, distan
te apenas 12 quilômetros da sede domunicípio.Mora a 10 anos com sua

mãe, Evanir Marina, viúva com 64 anos de idade. Declarou ser difícil
acreditarqueembrevevai trocaraluzdos lampiões aquerosene edas velas
de sebo por luz elétrica "Minha vida vai melhorar emuíto,A luz vaime

aiudarnaclassificaçãodo fumoeem todas as tarefas dácasaenaproprieda
de", festeja felizopequeno

agricultor, quejá templanosparacompraraparelhoselerrodomésticos
que trarãoconforto e alegriapara ele é suamãe,

Oprogramal.uzpatatodós, éexecutadopeloministério dasMinas e
Energia, o governodoEstado e ás concessionárias de energiaelétricaque
atendemoEstado.Em Irineópolis, oinvestimentoédeR$ 413milafirndo

CâmaradeVereadores.Aprincípio, os trâmites estãodentro dalegalidade,
porque os parlamentares membros das comissões, esperam expirar o
prazo regimentalparaencaminhardarem seuspareceres e encaminhá-los

para a votação emplenário. Esseprocedimento, embora legal, émuito
demorado. Mesmo assim, quando os projetos chegam para a votação,
alguns vereadores daoposiçãopedem vista, e assimsucessivamente, um
após o outro repetem a "engronha" visando atrasar aindamais aaprova
ção dosmesmos. Isso caracteriza "malandragem" paraentravarproposi
talmente os atos administrativos domunicípio.

Apesar daboavontadedoprefeitoemcumprir asmetas inseridasno
Plano deGoverno, está caracterizadoque alguns vereadores daoposição
estão agindo demá fépara caracterizarnegligência e incompetência de
Wanderlei Lezan e de suaequipe de trabalho. Esse comportamento de
monstraclaramenteque esses vereadores estão nacontramãodoprogres
so, dodesenvolvimento sócio-econômicodomunicípiode Irineópolis, É
bomque apopulaçãoprestemuitaatençãonomodocomque seus repre
sentantes agemnaCâmaradeVereadores. São a favorou contraopovo.

�
Tem gente apregoando pela cidade que a ex-prefeita Circe Sfair

(PFL) deixou ocaixadaprefeituraemdiae semnenhumaarapucaparao
seu sucessor,Wanderlei Lezan (pMDB). Ocorre que umaauditoliainter
namostrou justamenteo contrário. O recolhimento das contribuições dos
servidoresmunicipais descontados em folha, não foram repassados ao
INSS.Asomadadívidacomo institutochegaaR$186mil, semcorreção
monetária. Do "pacote", constam o Programa da Saúde Bucal e PSF.
Com apalavra, também, o ex-gestordo fundo.

,.ceria
Presididapelo agricultorMárioBortnick, aCasaFamiliarRural de

Irineópolis tem apenas 15 jovens matriculados para o ano escolar de
2005. OprefeitoWanderLezan e alguns empresários visitarama casano

início da semana para verificar "ih loco" quais as dificuldades em se

arregimentar novos alunos. Decidiram, emcomum acordo, formaruma
parceria para formar um fundo destinado àmanutenção do estabeleci
mento. Integram o grupo, aCooperalfa,Cereagro,ToniCerealista eUni
versalTabacos. Novos colaboradores voluntários serãobemvindos.
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Escolas

fazem
papanduvenses

passeata pela paz
Alunos de todas as escolasmunicipais da cidadeparticiparam damanifestação

PAPANDUVA - Em uma

ío conjunta, as escolas do

micípio de Papanduva se

miram na manhã de quar
feira, 23, para protesta
n contra a violência que
fi atingindo várias nações
mundo. A passeata pela
z lembrou a Campanha da
aternidade desse ano, que
z como tema Solidarieda

e Paz.
Este ano, a Campanha da
aternidade é ecumênica,
unindo vários segmentos
ligiosos.
Os alunos saíram pela

incipal rua da cidade, com
ixas e cartazes imploran
; pela paz no mundo. De

lis, várias apresentações
tísticas, sempre relaciona
.s ao tema, aconteceram na

.aça 11 de Abril. Para cada

n que acompanhou a pas
ata, uma história diferente

passava.
A violência vem apre-

sentando dados assustadores.

Segundo o documento ofici

al da Campanha da
Fraternidade 2005, a cada

sete segundos, morre uma

criança de fome, para cada
dólar que aOrganizações das
Nações Unidas (ONU) gasta
em missões de paz, o mundo
investe US$ 2 mil em guer
ra; em 2003 o total de gastos
militares somou US$ 960

bilhões; as minas terrestres

causam 55 mil vítimas anu

ais.
No Brasil, de 1993 a

2002, o número de jovens de

15 a 24 anos cresceu 88,6%.
Muitos não terminam o en

sino fundamental e dentre

eles figura a maioria dos as

sassinos e dos assassinados.

A violência onera o Bra

sil em 10,5% do Produto In

terno Bruto (PIB), cerca de

R$ 160 bilhões por ano.
No âmbito doméstico, a

violência atinge proporções

Regiões se unem para

promover 0 turismo

MAFRA - Secretárias

Municipais de Turismo de
São Bento do Sul, Rio
Negrinho, Itaiópolis,
Corupá, Monte Castelo e

Mafra reuniram-se na quar
ta-feira, 23, no Hotel
Suzin. ° encontro visou a

união destes municípios
nas ações de turismo, a' fim
de

/

promoverem "a
interação, o intercâmbio

cultural e a exploração dos
potenciais turísticos destas
cidades.

As temáticas debatidas

foram em torno da

estruturação de um folder
unificado, ativação da "Ma
.ria Fumaça" (turismo fer

roviário) e eventos em da
tas comuns às seis regiões.

"Essa união é benéfica

no sentido da integração de

esforç�s, i�éias e, c0nt.ce:r
teia, a' concretização' das
metas citadas oportunizará
êxitos, à população
mafrense, que há alguns
anos não se encontrava in
clusa 'nos eventos regio
nais", diske a diretora de
Cultura e Turismo, Aglaé
Lazzari Leite Bastos.

preocupantes. Segundo o

Ministério da Saúde, as

agressões constituem a prin
cipal morte de crianças e jo
vens de 5 a 19 anos. A maior

parte ocorre dentro de casa.

° Unicef estima que, diaria

mente, 18 mil crianças e ado
lescentes são espancados em
nosso país. Cerca de 2,1 mi
lhões de mulheres são

agredidas pelos maridos di
ariamente.

Diante desse quadro dra

mático, a Campanha da
Fraternidade quer tecer vín

culos de solidariedade e

construir a paz. "Paz não é a

ausência de conflitos, trocar
a utopia da harmonia plane
tária pela tranqüilidade do
condomínio fechado, erguer
muros materiais ou simbó

licos para não ver o mundo

se deteriorando, fechar as

janelas do carro, é aceitar

uma vida mal-vivida", foi a
essência da manifestação.

Divulgação

-c

Centenas de alunos participaram da passeata pelas ruas principais da cidade

Festival "CantaPapanduva"
acontece em abril

PAPANDUVA - Em co

memoração aos 51 anos de

Papanduva, a, Prefeitura Mu

nicipal está r�alizando o VII

FestivalMunicipal daCanção
"CantaPapanduva".

Ao longo desses anos,

muitos talentõs papan
duvenses foram descobertos

através do festival, alguns che
garam até a iniciaram carrei-

ra.

o evento acontecerá no

Ginásio Municipal Irmãos
Aldemir eArnaldoWiliczinski

em duas etapas: Eliminatória:
no dia 21 de abril, a pártir das
18 horas; e final no dia 30 de

abril, apartir das 19 horas.
O festival está dividido em

duas categorias: Adulto e

Infanto-juvenil; e em quatro
estilosmusicais: Sertanejo, Po
pular, Gauchesco e Pop-rock.

A premiação será de R$
200 para os primeiros lugares,
R$ 100 para os segundo colo
cados e um troféu para os clas

sificados em terceiro lugar, das
diferentes categorias e estilos.

Também haverá premiação
para o campeão geral.

Interessados em participar
deverão se inscrever na Prefei

turaMunicipal até o dia 08 de

abril.

Prefeitura de Três Barras

retoma a colocação de
meio-fios

TRÊS BARRAS - A
Prefeitura de Três Barras,
através da Secretaria de Vi

ação, Obras e Serviços re-
, tomou-na quarta-feira, 30,
os trabalhos de colocação
de meio-fios em diversas
ruas da sede domunicípio.
As obras haviam sjdo para
lisadas no final do ano pas
sado. Em seguida será feita
também a pintura dos
meio-fios. Em 60 dias as

obras devem estar concluí

das.
Ao mesmo tempo ini

ciou a troca das flores dos

jardins e canteiros por ou

tras plantas que se adaptam
melhor ao frio. A intenção é
manter a cidade florida

mesmo com a proximidade
do inverno. ° secretário

João Matheus Barbosa dis

se que nos próximos dias a

Prefeitura finaliza a recupe

ração dos bueiros do interi
or que foram danificados

durante a tempestade na se

mana passada. As localida-
'

desmais atingidas e que es

tão recebendo atenção espe
cial são a Campininha e São

João dos Cavalheiros.

<tA mentira é como uma bola de neve. Quanto mais a gente

prossegue com ela, maiorfica".
(Martin LutherKing)

FELIZANIVERSÁRIO:
*01/04 Mariane LessakMassaneiro, Silvano Galeski;
*02/04 JanainaDenise Grein, muita saúde,muitapaz emuitas

felicidades;
*03/04 GustavoVicente;
*05/04 AdemirBorgesVieira, Eliane Drosdeck;

DATASCOMEMORATIVAS:
*01/04 Dia do Trote /Mentira;
*02/04 Dia Internacional do Livro Infanto-Juvenil;

�07/04 DiaMundial da Saúde eDiaNacional do Jornalista;

DIREITOÀSAÚDE:
A Saúde e a educação são pilares da nossa vida. Mas a política

de saúde de umpaís está ligada ao contexto sociopolítico e econô

mico adotado por seu governo. Assim, á saúde é uma questão de
vontade política. Precisamos lutar para que o Sistema Único de

Saúde (SUS) seja colocado em prática. É bom lembrar que a nossa

constituição (de 1988) diz no Artigo 198: "As ações e serviços
públicos de saúde integram uma rede regionalizada e hierarquizada
e constituem um sistema único, organizado de acordo com as se

guintes diretrizes: descentralização com direção única em cada

esfera; atendimento integral com prioridade para as atividades

preventivas, sem prejuízo dos serviços assistenciais; participação
da comunidade". Está na hora de questionar o Conselho Munici

pal de Saúde de nossos municípios para exigir o nosso direito à

saúde.(Christian de Paul de Barchifontaine).

FESTA:
Neste domingo (03/04) na comunidade deArroio Fundo. Ha

verá diversas atrações. Participe!

11 ANOS DE EMANCIPAÇÃO DE BELA

VISTADO TOLDO:

COMO TUDO COMEÇOU:
Antigamente, tudo era sertão, viviam por aqui apenas índios e

jagunços, que não possuíam paragem fixa e se hospedavam em

toldos, feitos por eles mesmos.
Por volta de 1.908, chegaram na região os primeirosmorado

res, vindos de outros Estados e de várias cidades vizinhas como

Joinville, São Bento do Sul, CampoAlegre, Papanduva, Itaiópolis,
e outros, amaioria descendentes do ContinenteEuropeu, de países
como Polônia,Alemanha, Itália, etc.

Os primeiros que aqui chegaram foram tomando posse das

terras, onde fixavam suas raízes, 'mais tarde bastava requerê-las
para se tomar, proprietários.

Andavam por pequenos carreiros, os quais aos poucos foram

se tomando estradas.

Com o passar do tempo, foram se formando pequenos

vilarejos, nos quais construíram-se igrejas, escolas, casas de co
mércio, serrarias, fábricas de erva-mate, etc.
° nome de BELAVISTA DO TOLDO, surgiu em razão da

bela vista que as pessoas tinham ao olhar de pontos altos do muni

cípio' avistando os toldos que ali ainda existiam.

A região pertencia ao Município de Canoinhas, e em 12 de

janeiro de 1.957, foi criado oDistrito deBelaVista do Toldo.
Observando o contínuo crescimento doDistrito, sentiu-se que

poderia ser elevado a categoria de cidade, sendo assim, alguns
líderes tomaram frente e alcançaram este objetivo tão remoto.

Em 16 de abril de 1.994, foi criado oMUNICÍPIODE BELA

VISTA DO TOLDO, sob Lei n° 9.536, situado no Planalto Norte

do Estado, comuma área territorial de 538 Km2•

Alcançou totalmente sua liberdade político-administrativa
(desmembrando-se de Canoinhas) a partir de 01 de janeiro de

1997, com a posse de seu primeiro Prefeito Eleito e seusAssesso

res.

1 a FESTADA COLHEITA EM

COMEMORAÇÃOAO 110ANIVERSÁRIO
DE BELAVISTA DO TOLDO DE 09A21

DEABRIL DE 2005

PROGRAMAÇÃO:
*Dia 09: 21 horas - Baile e Escolha da Rainha deMunicípio;
Local: Soco BelaVista com oGrupo Sinuelo Pampeano.
*Dia 10: 09 horas-Festival Esportivo e Vôlei de Dupla.
*Dias 1112 e 13: 19horas - GincanaE.E.B. Estanislau Schumann;
Local: Soe. BelaVista.

*Dia 14: 09h - Festa Infantil, Apresentação da Banda Pequenos
Talentos, Palhaços, Piscina de Bolinha ...
Local: CTGBelaVista.

*Dia 15: 15h - Dia de Campo;
Local: Prop. Sr. RivadaviaDamaso da Silveira emArroio Fundo.

*Dia 16: 09h - Desfile emComemoração aoDia doMunicípio;
10h - Apresentação de Fanfarras;/

l1h - Exposição e Bênção de MáquinasAgrícolas;
12h - Almoço;
Encontros deGrupos da 3a Idade;
Local: Soco BelaVista;
1° Encontro deMotoqueiros Stands da Saúde parceria Secretaria

Municipal da Saúde eUniversidade do Contestado;
18h - Show com a Banda Novos Velhos.

*Dia 17: la FESTA DA COLHEITA em Comemoração ao 11°

Aniversário doMunicípio de BelaVista do Toldo;
1Oh30min - Missa;
12h - Almoço;
Stands da Saúde parceria SecretariaMunicipal da Saúde e Uni

versidade do Contestado

Show com o Conjunto Pé no Estribo.
* Dias 18 e 19: 19h - Torneio de Futsal;
Local: E.E.B. Estanislau Schumann.

*Dia 20: 22h - Baile com o Grupo EstampaNativa;
Local: CTGBelaVista.

*Dia 21: 08h30min - Torneio de Laço;
13h - Festival da Canção eApresentações Artísticas;
19h - Encerramento.

DESTAQUES:
*0 Baile de Páscoa na Soco Bela Vista, muita gente bonita e

simpática fizeram-se presente;
*Presençasmarcantes: Tiago&Dinilson (Canoinhas);
*Feitos uma para o outro: Juliana & José Raul;
*A simpatia contagiante do casal: Ângela &WilsonWagner;
*Aquele abraço para a galera do grupo: Campeiros Por De-

mais (CanoiIihas);
*Marcando presença aRainha da Soco Bela VistaPriscila e as

PrincesasCarla& Silvana;
*0 Presidente da S.R.E. BelaVista, Sandro Tisczka, sempre

inovando para proporcionar a nós baileiros os melhores bailes;
*Casal simpatia: Cristiane&Carlos;
*Adorável: Juliano Poloniski;
*Festeiros: Carlos & Raul;

RECADINHO:
GRAZY. .. achou que tinha esquecido? Pois se enganou: Feliz

Aniversário, muita saúde,muita paz e muitas ... muitas felicidades.

ComCarinho sua amigaMARISA.
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Celesc
rural

• • •

IniCia

em

Local;

eletrificação
Canoin as

Um almoço na segunda-feira, 28, foi opontapé inicialpara oprojeto "Luzpara Todos"
CANOINHAS - Um al

moÇo, oferecido pela Celesc e

Prefeitura de Canoinhas, na

segunda-feira, 28, no Pavi

lhão de Festas da Igreja Ma

triz Cristo Rei, marcou o iní

cio do Projeto "Luz para To-

dos", idealizado pela Celesc
em parceria com o governo do
Estado, em Canoinhas.

Segundo o gerente regio
nal da Celesc de Mafra, Gil
berto Odilon Egger, o projeto
beneficiará 207 famílias que

vivem na área rural de
Canoinhas. O custo do proje
to é de R$ 980 mil, dos quais,
75 por cento será custeado

pelo Governo do Estado e pela
Celesc e 25 por cento vem de

contrapartida do Governo Fe-

Mais de 400 pessoas participaram do almoço no Pavilhão da Igreja Matriz
\

deral.
A previsão é de que as

obras comecem no máximo
em um mês.

Cerca de 400 pessoas par
ticiparam do almoço, precedi
do de uma cerimônia que con
tou com a presença de verea

dores, representantes da
Ce les c e do prefeito de

Canoinhas, Leoberto Weinert

(PMDB).
Logo depois do almoço, os

representantes de cada famí
lia a ser beneficiada com o

projeto, receberam um termo

de compromisso assinado pela
Celesc, discriminando os ser

viços a serem prestados pela
Central.

Egger explica que essa é a

primeira etapa de um projeto que
ambiciona cobrir com rede de

energia elétrica, todo o Estado
de Santa Catarina.

Somente nessa primeira eta
pa, aCelesc pretende instalar 58
quilômetros de rede elétrica por
localidades que abrangem boa

parte do interior canoinhense.
NoPlanaltoNorte, serão 450

quilômetros de rede elétrica a ser
implantada.

A instalação não trará cus

tos aos clientes a serem atendi
dos.

Fotos: Edinei Wassoaski

Contemplados com luz elétrica receberam um termo de
.

com romisso da Celesc

Mesa de autoridades presentes ao almoço

PortalCultural será construído emCanoinhas

CANOINHAS - Um co

quetel na noite de quarta
feira, 30, no prédio do 16.0

Grupamento da Polícia Ro

doviária Estadual, em

Canoinhas, marcou o lança
mento do projeto de cons

trução do Portal Cultural O
Contestado nas proximida-

des do posto rodoviário que
abriga 016.0 GPRE.

O projeto de se construir
um portal turístico nas pro
ximidades do posto surgiu
em 2003. A idéia nasceu da

Lançamento doprojeto aconteceu na noite de quarta-feira, 30

do forma e foi sendo divul

gado a órgãos privados e go
vernamentais, e também en

tre pessoas da comunidade.
A idéia foi para o papel

quando a Agência de Desen
volvimento Regional
do Planalto Norte (ADR
Plan) encaminhou ao Minis-

Autoridades presentes ao ato de assinatura do convênio pela construção do portal

Há 50 anos

Asilo aos necessitados de Canoinhas
Dentre as excelsas virtudes do saudoso juiz de direito doutor

LourençoRolandoMalucelli, destacava-se por sua beleza emag
nitude o seu sentimento, tão natural e espontâneo, de solidarieda
de humana.

Os canoinhenses jamais olvidarão o carinho e devoção que
ele dedicava aos desfavorecidos da sorte, aos humildes, aos de
samparados e, sobretudo, às crianças sequiosas de carinho e con

forto.
Idealizou e deu os primeiros passos para a construção de um

asilo em nossa cidade, com a nobre e altruísta finalidade de ampa
rar e recuperar a infância desvalida e proteger a velhice abando-
nada. ( ... )

.

Sr.AlfredoMayer
Correu célere pela cidade, nas primeiras horas da manhã de

domingo - 27 de março próximo findo - a infausta notícia do
falecimento do digno cidadãoAlfredo Mayer, tendo consternado
toda população, pois era pessoa grandemente estimada por todos·
os canoinhenses. Proprietário da casa comercial mais antiga da
cidade, te.e o sr. Alfredo Mayer ação destacada na vida social,
política e religiosa don nossomunicípio, pois foi um dos sócios

tério da Cultura o projeto de

construção do Portal. O Mi
nistério aprovou o projeto,
por meio do programa Cul
tura Viva, que destina ver

bas para iniciativas cultu
rais.

O Ministério da Cultura
é apenas um dos
financiadores do Portal.

Participam também da cons

trução do Portal a Secreta
ria de Desenvolvimento Re

gional de Canoinhas, a

ADR-Plan, Deinfra, Uni
versidade do Contestado

(UnC), Associação dos Mu

nicípios da Região do Con
testado (Amure), Polícia

•

Militar e Rodoviária Esta
dual e Sebrae-SC.

A obra ocupará 196
metros quadrados e tem pre
visão de conclusão para ju
lho de 2006. O custo total da
obra é estimado em R$
103,79 mil.

Segundo Amauri Eduar
do Koílross, presidente da

ADR-Plan, essa obra mostra
a importância que órgãos
respeitáveis como os patro
cinadores do Portal, dão a

projetos culturais, demons
trando ser imprescindível
valorizar nossa cultura.

fundadores do Clube Canoinhense, exerceu o cargo de presiden
te da Sociedade BeneficenteOperária, daAssociaçãoComercial,
e, ultimamente, era presidente da Sociedade SãoVicente de Pau
lo, além de ter exercido os cargos de conselheiro municipal e
vereador. ( ... )

o impossível acontece
Olaria do Rio de Janeiro X ClubeAtlético Canoinhas

É o encontro sensacional que teremos a oportunidade de as
sistir no gramado verde do EstádioMunicipalAlinorVieira Cor-

.

te, de nossa cidade.
Os visitantes pisarão o gramado com todos os titulares pro-

.

fissionais, figurando entre eles elementos de primeira grandeza
do soccer brasileiro. ( ... )

Cine Teatro Vera Cruz apresenta:
Hoje, às 20 horas:
OMarujo foi na Onda
ComDean Martin e Jerry Lewis

EDIÇÃO PUBLICADA EM 02/04/1955

Fotos: Edinei Wassoaski

2.2 Sargento PM Comandante Osni Paggi e 2.2 Sargento
PM Subcomandante Sérgio Mibach

Momento de assinatura do convênio

CARNES TEMPERADAS PARA .

F"ESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM I3ERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e.bom preço IRua: Três de Maio, 346 I

Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-54911

I L
Telas .. Grades • Muros • Artefatos de Concreto
FÁBRICA 624-1459

ESCRITÓRIO CIDE CONTABILID E
Fone 622-1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158
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Prefeitura de. Canoinhas
realiza compras via internet

Aprimeira comprafoi realizada na tarde de segunda-feira, 28
CANOINHAS - Com as fa

cilidades da internet, hoje é pos
sível fazer muita coisa que faci
lita a administração de qualquer
negócio, sem que ninguém pre
cise sair do seu escritório. De
olho nas novas tecnologias, a

Prefeitura de Canoinhas decidiu
investir em novos meios de ad

ministração e pretende econo

mizar tempo e dinheiro de for
ma considerável.

Na segunda-feira, 28, no sa

lão de eventos do PlanaltoHo
tel, a Prefeitura de Canoinhas
realizou a primeira compra via

internet, pormeio do site daBol
sa Brasileira de Mercadorias

(BBM). ''Trata-se na verdade, de
um pregão eletrônico", explica
Edílson Alcântara, diretor exe
cutivo daBolsa.

A medida visa economizar

pessoas, tempo e dinheiro, além
de agilizar o processo licitatório.

Edílson explica que antes de
comprar pela Bolsa, prefeituras
como a de Canoinhas, precisa
vam enviar editais para dezenas
de empresas, abrir inscrições
para depois ser dado início à li

citação, um processo quemuitas
vezes poderia levarmeses. Com
o pregão eletrônico, aBBM co

loca a disposição das prefeitu
ras, uma lista de corretores, pro
fissionais com firma reconheci
da que representam fornecedo
res. Esses corretores servem de

negociadores entre os fornece
dores e os pregoeiros, pessoas de
signadas pelas prefeituras para
negociar via internet. Na segun
da-feira, o pregoeiro da Prefei-

tura de Canoinhas, Paulo

Safaneli, comprou um lote de

pneus pelo sistema. Dois corre
tores competiam para oferecer
o preço mais barato para o pre
goeiro. Em poucos minutos, o
valor do lote baixou de R$ 41
mil para R$ 32 mil. "Como to

dos os corretores interessado
tem acesso ao valor oferecido

pelo concorrente, a competição
é estimulada e quem ganha com
isso é o consumidor", explica
Alcântara.

Perguntado sobre a lisura do

processo, o executivo diz que
recomenda às prefeituras que
façam uma pesquisa preliminar
para saber o valor de mercado
do produto que pretende licitar.
Assim, terá condições de nego-
ciar no pregão.

Alcântara cita como exem

plos de prefeituras que aderiram
ao sistema a de Chapecó, e os

governos do Mato Grosso do

Sul, Mato Grosso e Santa
Catarina.

"Nós chegamos a fazer uma
aquisição em 22 dias, sem preci
sar alegar emergência", conta
Alcântara, justificando a efici
ência do sistema.

O executivo explica que as

prefeituras não têm custos adi
cionais com o serviço. "Quem
nos paga para fazer esse traba
lho são os fornecedores. Para
eles custamuito mais barato nos

pagar pelamanutenção do siste
ma do que pagar ligações tele
fônicas, viagens e hotéis para re
presentantes comerciais", expli
ca.

Edinei Wassoaski

I
í

\\f
Enquanto o pregoeiro da Prefeitura, Paulo Safaneli comprava pela internet, Alcântara orientava entre outra sala, a

imprensa que acompanhava o processo de compra

Celesc tem lucro recorde de R$ 200 milhões em 2004
FLORIANÓPOLIS - A

I Celesc encerrou o balanço do
ano passado com lucro líqui
do de R$ 200,9 milhões,
19,5% acima do lucro registra
do no ano anterior (168,2
milhões). A receita bruta acu

mulada chegou a R$ 3,9 bi

lhões, representando aumen

to de 31;8% em 2004. A recei
ta operacional líquida atin

giu o montante de R$ 2,7
bilhões, superando em 23,6%

-

o valor de 2003 (R$ 2,1 bi

lhões). O resultado do serviço
(R$187,3 milhões) teve redu
ção de 45,1% sobre o ano ante-

rior (R$ 341,2 milhões). Essa
redução deve-se ao

provisionamento de contingên
cias e aos efeitos da parcela
"A" sobre os encargos intra
setoriais (CCC e CDE). O re

sultado financeiro apresentou
valor positivo de R$ 4,5 mi

lhões, representando melhoria
de 103,7%. Isso resulta da

redução do custo financeiro
sobre as dívidas e do aumento

da receita financeira decorren
te da política interna de com
bate à inadimplência. A gera
ção aproximada de caixa

(EBITDA) foi de R$ 446,8

milhões contra R$ 435,7 mi
lhões em 2003.

Esses resultados devem
se ao crescimento de 3,8% do
mercado de energia elétrica na

área de concessão da Empresa
e ao processo interno de ganho
de produtividade.

Em 2004, o mercado de

energia da Celesc registrou au
mento tanto deconsumo quan
to de consumidores.A Empre
sa faturou aos seus consumido
res diretos 14.046 GWH, mais
de 3% acima do volume fatura
do de 2003 (13.610 GWh). Em
volume de consumo, a classe

PortoUnião sai embusca

de novosmercados
PORTO UNIÃO - O muni

cípio de Porto União sediou en
contro de empresários na segun
da-feira,21, no Centro Empre
sarial da Cidade Nova, destina
do à criação de estratégias de

exportação. Promovido pela
Associação dos Municípios do
Contestado (Amure), e destina
do a empresários e estudantes de

administração, faz parte da bus
ca de novos mercados interna
cionais por parte de pequenas e

médias empresas do Planalto
catarinense,

Ao abrir o evento, o prefei
to Renato Stasiak desafiou os

empresários locais a buscarem
novos ambientes para a coloca

ção de seus produtos. "Não se

admite mais", afirmou Stasiak,
"que nosso empresariado fique

aguardando as coisas acontece
rem. É hora de sair em busca de
novos horizontes comerciais".

As palestras estiveram a

cargo de Hercílio Back, secretá
rio deArticulação Internacional
e Carlos Tavares, do ministério
do Desenvolvimento, Indústria e
Comércio.

O futuro secretário munici

pal de Indústria e Comércio,
Hélio Weber, argumentou que a

tímida presença local é um indí
cio de que "estamos só no come

ço das transformações". Segun
do ele, as empresas precisam des
cobrir novos mercados, como
outras regiões já fizeram. "Ou
PortoUnião se agiliza nessa par
te ou continuará perdendo opor
tunidades que estão aí à espera
de quem se habilite", finalizou.

Rua Paula Pereira, 776
Fone: 622·2177 / 622·5123

rural foi a que apresentou mai
ar crescimento: 7,6%. As clas
ses industrial (46,3% do con
sumo total) e residertcial

(22,7%), que historicamente
lideram o ranking, tiveram
crescimento de 4% e 1,8%, res
pectivamente. Na composição
do faturamento líquido, essas

classes contribuíram com 37,7%
e 32,6% da receita anual. O nú
mero de consumidores subiu
3,4% em 2004 commaisde64
mil novas ligações ao sistema
da Empresa. Em dezembro, o
número total de consumidores

chegou a 1.950.709.

Cursos dePós-GraduaçãodaFace/
Uniuv estão commamc bertas

ÚLTIMAS VAGAS, MATRICULE SE JÁ:
.QUALlFICAÇÃO BÁSICA EM SECRETARIADO

.SERVIÇO DE PESSOAL

.QUALlDADE NO ATENDIMENTO

.BALCONISTA DE FARMÁCIA

UNIÃoDAVITÓRIA - Há

vagas páraos cursosdePós-Gra
duação, emníveldeEspecializa
ção - LatoSensu, queestãosendo
ôferegdospdaFaculdadedaCi1
dade d�Uirião�Vit9�a (Face�
Uniuv). Gestão Empresarial e
ço:mp<;>rtãmentoOrganizacional.
eMetodologia daAçãoDocente
vão terinício emabril, enquanto
Educação e Informáticaestápre-

. visto para iniciar em abril
maio. Oscursos deComércioEx
terior, Gestão em Cooperativas
Agrícolas eAgribusiness eAd

ministração da Produção
Logística estão com asmatrícu
las abertas e terão início assim

que fechar turma
Asmatrículas estão abertas,

na secretaria de Pós-Graduação
da instituição. Para isso, os inte
ressadosprecisam apresentarfO'
tocópia da carteira de identida
de, do diploma de graduação,

senac

umafoto tJ;êsporquatro (recen
te), curriculumvitae e assinar o

Conclusão

"i�
rneses,co . qargªh8'
360 horas-aulã. As aÚlas serão

sempre ao�§ábados; êriíniédia:
.

duas vezes.OOEm�; eXCfO�9pe�
ríodode fériaS letivas, eo tÇrmi
no está/previsto parâ'fugostç> de
2006.

A FacelUniuv'réa1iza
c1JfSos qeEspecializaç@:>el;Ilw,?A\
ceria c()m o Instituto Brasileiro
de Estudos Pesquisas
Socioeconôniicos (Inbrape), há
séte anos. O Inbrape é unia em
presa especializada na área, e há
17 anos investeemqualidadeno
ensino dePós-Graduação.O cor

po docenty é formado por pro
fessores com doutorado,
mestrado e .especialização,
renomadas instituições de ensi
no superiordo país.

.

IPC
O departamento de trabalho norte-americano divulgou na se-

.

mana passáda os resultados do índice de preço ao consumidor"
(Consumer Price Index - CPI e CPI Core) referente ao mês de"
fevereiro. O resultado do CPI ficou em 0,4%, ligeiramente acima

-

das expectativasmédias domercado (+0,3%). Com relação ao nú-
"

cleo doCPI - índice que exclui itens mais voláteis como alimentos'
e energia - o resultado também ficou acima das projeções ao apurar

.

incremento de 0,3% sobre janeiro.
Mercado empolvorosa ., t
O caleridário desta semana prevê a divulgação de indicadores ' •.

importantes para a definição do comportamento da taxa de juros,'
norte-americana. NoBrasil, os destaques ficampor conta da divul-

'"

gação do relatório trimestral de inflação do BancoCentral e o IGP-
�

M demarço (FGV). Nos EstadosUnidos, os eventos que nortearão"
osmercados são as divulgações da renda e gastos pessoais, as enco
mendas à indústria e a geração de postos de trabalhos.

A divulgação de indicadores domésticos, como o IGP-M e o

relatório trimestral de inflação não devem causarnenhuma surpre
sanomercado. No atual cenário de atenção sobre osmercados emer
gentes, quaisquer indicadores ruins para a economia americana,
que acarretem em aumento da expectativa de inflação e dos

treasuries, podem levar a uma saída de capitais e ajustes nos ativos
financeiros dos países emergentes.

Alavancadores da economia
A instalação de dois shoppings especializados em decoração na

SC-401 consolidou definitivamente a rodovia.A inauguração des
ses empreendimentos tambémresultou na abertura de outras lojas .

do ramo nas proximidades.
O primeiro a inaugurar foi o Shopping Casa & Design, em agosto
de 2001. São quase 10milmetros quadrados divididos em 3110jas.

Gportuniclacle
As empresas de material de construção estão aproveitando o

sucesso do setor de decoração e cada vezmaismarcampresençana
SC-401. São mais de 30 lojas, além de um centro comercial. O
centro comercial foi uma iniciativa da empresa Santa Rita, que
inaugurou em julho de 2003 o prédio de dois milmetros quadrados;

Em alta
Não é só na SC-401 que o setor de material de construção está '

crescendo. Em Canoinhas, a Comercial Pontarolo, inaugura em
breve um grande centro de materiais de construção no centro da
cidade. Em seguida, quem deve investir em uma grande loja em
Canoinhas é aBreithaup.

Despachante
América
22·4626

Credencial0896
............................................................•

/

Pneus Latas e Acessorios
/

CHADECK\(
pneus

Vidros
Faróis
Borrachas

Acessórios e também peças usadas••

622-6341 I 622·7387Rua Paul Harris, 535
Jonas' [411 622·3182/622·3355 i \ Rua: Frei Menandro Kamps, 275/
,.,

, � " , , : _'/ '
_

------.--'�

MÁRIO
WUNDERLICH
Corretor de Imóveis

Creci 1231

Panilicio
pao de 1..6
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

��
.....�=

.. -' .....

ACEITAMOS ENCOMENTAS
DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHAIlIIS,

BOlOSARTlsncos E SALGADOS

Oferta:�ua Vidal �amosf 697 fone: (47)622-4082
Casa de madeira c/ parede
dupla situada no bairro Alto,
da Tijuea c/105m2 de área
construída, contendo 4

quartos, sala, cozinha,
extrutura completa para -

edificação de uma casa de I
alvenaria de 220m2, aproxi - Imooomeate. Parte inferna daicasa totalmente forrada com
forro de pinus. Está edificada
sobre o terreno de 450m2.

Preço: R$20.000Canoinhas
SENAC: Rua Rolando Mallucelli, 16 - Centro
Canoinhas/SC Telefone: 47 622 - 4853

i
.1

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



torreio do.Norte
6anoinhas, or de abril de 2005

/ /

Polícia

Rapaz de 14

afogado
CANOINHAS -:- Somen

ena tarde de terça-feira, 29,
Corpo de Bombeiros de

rês Barras conseguiu resga
ar o corpo do estudante

eferson Julio de Lima, de 14

nOS, desaparecido nas águas
o rio Canoinhas, nas proxi
idades do bairro São Cris

óvão, desde a tarde de do

ingo,27.
.Jeferson pescava com a

rmã, Gelei de Lima, 29 anos,

uando, segundo depoimen
to de Gelei, ela estaria nadan
ão no rio, quando teria se afo

ado. Jeferson, que não sabia

adar, teria se desesperado e

íciaMilitar de Monte Cas

conseguiu impeçl.ir,um
. to queestava, sendo pra
do contra a Agência do
co do Estado de Santa
arina (Besc) da cidade na
e.de quarta-feira, 23.
Qüatro assaltantes

; teiâmreféns seis pessQils
'

a criança, um funcioná
e dois clientes, além de

<gear o gerente e um dos
"ãs'do banco, quando fo-
urpreendidos pela che
a pglícia.
'sàngUsÍiáIltes nego

õ((spar,a pr�servar, a y!da
reféns, ós assaltaritesAn-
oMPf9p:a e)oãb�ilyeira
aramseentrégando. Dois

no

anos morre
•

rio Canoinhas
Corpoficou desaparecidopormais dois dias

pulado no rio para salvar a

irmã, quando desapareceu nas

águas escuras do Canoinhas.
Gelei, que sofre de pro

blemas mentais, teria conse

guido sair da água se agarran
do em galhos, voltando para
casa depois de, segundo ela,
ter passado um tempo des
maiado as margens do rio.

Quando a mãe de Jeferson,
Elizabeth, deu pela falta do

filho, perguntou a Gelei do
menino e ouviu a mesma ver

são que a filha contou para a

Polícia.
Desde a tarde de domin

go, oito homens do Corpo de

outros, Cristi Sidnei
Muller e Ruben reira da

,
Silva conseguiram fugirmas
acabarampresos nacidade de

MajorVieira.A PolíciaMili-/ '

tar de Major Vieira, avisadâ
do assalto, fez busca pelaci
dade e encontrou um veículo

,

Gol com placas de São José
dos Pinhais-PR, no qual esta_o.
vam os dois assaltantes. Com
eles foram apreendidos três,
revólveres calibre 38.

A Polícia Militar de
Monte Castelo agiu em con
junto com 'o Grupo 'de R�s
posta Tática. 70 soldados de.
cinco cidades próxím
Monte Castelo cercar

,agêncià. ,

,

Nenhum dos refé

Bombeiros de Três Barras e

Canoinhas tentavam localizar
o corpo de Jeferson, com a aju
da de três embarcações, mas a

densidade da água e o grande
volume de galhos de árvores
e lixo presente no fundo do
rio, aliados as informações
desencontradas dadas por
Gelci, que não sabia precisar
o local exato onde Jeferson

desapareceu, dificultaram a

ação dos bombeiros.
O corpo de Jeferson foi ve

lado na madrugada de terça
feira e enterrado na manhã de

quarta-feira, 30, no Cemitério
Municipal deTrês Barras.

quatro assaltantes es-
, tãq presos no Presídio Regio
nal deMafra onde deverão

aguiífdar, julgàmento.'Três
dos'quatroassaltantes são na
turais de Sãd'José dos Pi

nhais-PR.. Um dos integran,
tl�sdaquãdrjlha émorador de

"

Monte Castelo e é apontado
somo i

.

zador do crime.
, N ilevado da agên-

ciabancária.',
.

Essa é a segunda tentati-
vadea abancoemMon-
Cast
ês. A primeira acontêceuno
anco doBrasil, onde aPolí-,

,

ia também conseguiu impe
dir a ação dos bandidos.

Edinei Wassoaski

Bombeiros passaram dois dias no rio, procurando o corpo de Jeferson

Delen�ão de foragidos
Na sexta-feira, 25, a Polícia Militar rece

beu informações de que na rua Beija-flor, no
bairro São Cristóvão, estariam escondidos fo

ragidos do Reformatório São Lucas, de

Florianópolis-Se. Policiais militares foram até
o local e encontraram Paulo Henrique Julio, 18

.. .,

, anos, RL.M., 18 anos e ummenor com 15 anos.
Todos foram detidos e conduzidos até aDelega
cia de Polícia Civil para as demais providênci
as, sendo que Paulo Henrique foi posteriormen
te conduzido até aDelegacia de Polícia Civil de
BelaVista do Toldo onde ficou detido.

Dirigir sem carleira de habilila�ão
No fim da tarde de sábado, 26, na rua Sena

dor Ivo deAquino, uma guarnição Policial Mi
litar abordou o veículo Gol placas AIN 8736,
de Curitiba-PR, conduzido porR.M.N., 18 anos.

Foi constatado que o condutor não é habilitado

para condução de veículo. O condutor foi en

tregue ao Plantão da Polícia Civil e o Gol foi
notificado conforme a Legislação em vigor.

I

Aspirantes a socorristas treinam com soldados daFAB
Treinamentofoi realizadopelos técnicos da Força Vit(l.l queministra curso de socorristas em Canoinhas

Treinamentos se dividiram em aulas teóricas e práticas

CANOINHAS - Durante toda curso de socorristas, Jackson Luiz aulaspráticas, realizadasno campus abril, os participantes do
a segunda-feira, 28, soldados do Jarzynski, os soldados fazemparte Marcílio Dias daUnC, os aspiran- curso de socorristas da For-
Centro IntegradoNacional deDe- do grupo de operações especiais da tes a socorristas, que concluem o ça Vital, terão um novo de-
fesaAérea e Controle do Tráfego 'Polícia daAeronáutica CabeaFor- curso em setembro, simularam safio. Eles estarão partici-
Aéreo (Cindacta 2), que faz parte çaVitalo treinamento teórico epiá- ferimentos de guerra. Cabia aos pando de um treinamento
da Força Aérea Brasileira (FAB), tico desses soldados. soldados o resgate desses ''feridos'', para formação de soldados
estiverani em Canoinhas partici- Como Jackson e a coordena- em ambiente hostil, levando em especialistas no campo de

pando de treinamento ministrado doraMichelleTavema,ministram, consideração todos os obstáculos Instruções Brasil-Guarani,
pelos instrutoresdaForçaVital, em- desdeo anopassado, emCanoinhas, que se apresentam em um campo localizado na Serra do Mar,
presa sediadaemCuritiba-PR, que umcurso de socorristas, os coorde- de guerra. entre os estados do Paraná e

ministra curso de socorristas pará nadores decidiramconciliaras duas de São Paulo.
estudantes deCanoinhas, pormeio equipes, objetivando darmaior re-

NOVODESAFIO
Segundo Jackson, cerca

I'de convênio com a Universidade alismo e dinâmica às aulas. de 30 pessoas estarão envol-
doContestado (UnC). A interação entre soldados e vidas somente na montagem �

Segundo o coordenador do aspirantes a socorristas foi total.Nas Entre os dias 25 e 29 de da estrutura do treinamento. '

Treinamentos no Campo de Instruções Brasil-Guarani se assemelham a um cenário de guerra, como mostram as

fotos de treinamentos anteriores
; ,1jAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PROJETO PACA

PROJETO .PACA E O DIAMUNDIAL DAÁGUA

No dia 22 de março, as escolas da rede municipal de ensino de Canoinhas trabalharam com atividades voltadas que destacaram a preservação e a conscientização da

utilização da água .

. Em parceria corri o projeto PACA e a: empresa Rigesa, as escolas promoveram uma grande manifestação ecológica, utilizando cartazes e faixas com slogans, desenvolvidos
pelos alunos através de concursos: Uma belíssima apresentação de teatro com os alunos da EscoÍa Alberto Wardenski, de Canoinhas, com o tema: "Água no século XXI".

Professores e alunos expuseram seus trabalhos na Secretaria Municipal de Educação no Paço Municipal. A Secretária de Educação, Maria de Lourdes Brehmer, elogiou os

trabalhos realizados pelas escolas e destacou que o resultado é significativo para o meio a��iefite e para a preservação dos recursos naturais.
.

"

" I
I

,.

, Alunos da E.B.M. Severo de Andrade confeccionando
cartaz no "Dia Mundial da Água"

I

Apresentação do grupo teatral da E.B.M. Alberto
W rdenski, com a peça "Ágl:la no século 21"

o;:,:,st)

Painel da E.B.M. Barra Mansa Faixa da E.B.M. Alzirinha Correa

.

"

.,

Faixa da E.B.M.. José Grosskopf Faixa da E.B..M. Dr. Aroldo Carneiro de Carvalho

Faixa da E.B.M. Guilhermina Veiga Ferreira
Faixa do G.E�M. Menino Deus

Painel da E.B.M.
Rio da Areia

Cartaz da
E.B.M.José
Grosskopf

Cartazes da E.B;M.
Barra Mansa

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cade r n
Correio do Norte Há 55 anos de bem -

com a comunidade!

www.jornalcorreiodonorte.com.br

aso contra o presidente da Repú
blicaeleito, JulioPrestes.Nessedia,
as tropas aliadas a Getúlio toma
ramCanoinhas, depuseram o pre
feito republicano, OsvaldodeOli
veira e elevaram ao poderum pre-

"

feitogetulista,EmilioRitzman, ins
taurando o medo e a desordem
Com uniforme cáqui .e lenço ver
melho no pescoço, era impossível
não reconhecê-los. "Eles vinham
até,minha cervejaria, compravam
e 'pagavam' comumvaleondeatiÍ

buíam a dívida a

Getúlio. 'Getúlio
paga'; me diziam
Atéhoje espero re
ceber", lembra
Loefflet

O historiador
.

FernandoTokafsk:i
confirma as palavras deLoefflere
dizquenão é somente ele quemes
pera por receber de Getúlio. "Os
soldados deVargas sehospedavam
noHotelScho1ze e também 'paga
vam com vales do governo' , que
atéhojenão foram substituídospor
dinheiro", conta.

Alémdisso, as tropas deGetú
lio soltarampresidiários, roubaram
emataram vacas leiteiras para fa
v:;r churrasco e recrutaramjovens
canoinhenses, "a laço", comoconta
Tokarski,paradefenderVargascon
traos "paulistas", quedefendiamo

governo republicano: "Muitos
canoinhensesmorreramnessasba
talhas", lamentaLoefiler.

Cinco anos depois, em 1935,
eclodiu omovimento Integralista,
contra o governo de Vargas. Em
Canoinhas, LuisSakrerachefedos
integralistas. "Os integralistas
canoinhenses erambastante ativos,
Faziamreuniõeseor
ganizavam passea- ,

tas:', recordaLoefilet
No entanto, o

movimento foi aba
fadoem 1938, quan
do integralistas como
Jacob e Francisco

Fuckchegarama ser

Fones' UVA 5222741 • SMS 5321551
•

I CNI6223203 • BIT 5531168
Direção: Prof' Luci Gohl

tempo nos seus afazeres na cerve
jaria que herdou do pai, para nos
recebernamanhã de segunda-fei
ra,28.

Educado, simpático e bem
humorado, como todos que o co
nhecem sabem,Loeftlerfoibuscar

Edinei Wassoáski

e

comprar a cervejaria, em

Ginoinhas,deLqisKassemoder;que
por sua vez havia comprado o co
mérciodePedroWernereRoberto
Backman. Pasmem, a cervejaria
que vocês estão acostumados aver
narua3 deMaio,estáláhá97 anos.
Inaugurada em 1908 pelos sócios
WemereBackman, acervejariapas
sou para as mãos de Kassemoder
logo depois da Guerra do Contes
tado, em 1914. Porquatro anos, de
1910 a 1914, a cervejaria ficou fe
chada. Os sócios tinham
medodeseremsaqueadospe
los jagunços. Kassemoder
vendeuacervejariaparaOtto
em 1924. No entanto, desde
1908 o comércio permanece
praticamente intacto. "Cons
truí somente a casa onde
moro, ao ladodacervejaria", expli-
caLoefiler.

'

IMIGRANTES

{
Os pais de Loeftler chegaram

aoBrasil, vindosdaAlemanha, em
1897. ''NaAlemanha haviamuita
gente, aqui se tinhamaischancesde
se fazeravida", conta.

Loeffler lembra que
Canoinhas, em 1924, estavainfes
tada de imigrantes, que vinham de
tadaaparte. Forameles, os respon
sáveispelo surgimentodaindústria
canoinhense, comdestaqueincom
parável para a indústria dômate e �

na sua chegada a Canoinhas, em damadeira. Loeftler relembra in-
1924, quando tinha sete anos, as dustriais importantes da madeira

lembrançasmais remotas sobre o comoRobertoElke, que tinhaurna
município, chamado então deOuro serrarianas proximidades daestra-
Verde.

'

da que leva ao distrito da Fartura.
"Essa região (início dobairro

. ArnaldoKriiger,ManecoeJoaquim
JardimEsperança, onde selocalíza Fernandes, Josée)VillieGroskopf,
a famosa Cervejaria do seu sãonomesquevem,semmuitoes-
Loeffler), era tomada pelo Inato, forço de memória, a boca de
existiampoucas casas"; lembra. Loeffler, aocitaros grandesmadei-

Otto, pai de Loeffler, trouxe a reiros deCanoinhas.
f�mí1ia de Corupá-SC, pa�� Entre os ervateiros,
Canoinhas.Vendeuumacervejariax Loeffler destàca o trabalho de
que tinha na terra da banana, para \ Otto Friedrich e os irmãos

"zaniolo, nas localidades de Rio
dosPoços, Pinheiros e Palmital.\ '

Loeffler recorda o grande
colonizador do distrito de
MarcílioDias, Bernardo Olsen,
"amigo domeu pâi, umhomem
muito inteligente e trabalha-
dor".

'

"O transporte da erva e da
madeira era feito por navega
ção fluvial, no rio Canoinhas.
Navios vinham do rio Iguaçu,
deixavam .mercadorias em

Canoinhas e levavam erva ema

deira, além da nossa cerveja, é
claro.", recorda Loeffler. A
"Lancha Rosa" era amais famo
sa embarcação comercial que
abarcava no rio Canoinhas.

CERV}UA&
mSTORIAS'

A famosa cerveja ''Nó de Pi
nho", fabricadadesde 1930, susten
touosucessodaCervejariaLoefller,
além, éclaro, do famosochopp, ofe
recidopelacervejariaAqui,por seis
semanas, de formaabsolutamente

.

artesanal,Loeftlerjunta200quilos
decevada, quatro quilos de lúpulo,
álcooleoutros ingredientes,menos
conservantes, paraproduzir 1,5mil

garrafas de cervejapormês.
Tanto esforço não compensa

tanto financeiramente como ajuda
amanterurnadaspoucas tradições
canoinhenses - tornar cerveja na
Cervejaria do seu Loefiler.

Tradição que quase foi inter
rompidaem 1945, quandoum em

pregado imprudente deixou a-ce

vada fermentandopara iraumbai
le. Resultado - a alta temperatura
provocouumincêndioquedestruiu
urnadas repartições dacervejaria e
acabou com o carro de passeio de
seuLoeffler, umChevrolet "quase
novo". O estrago só não foimaior
porqueLoeftleracordouemolhou
asparedes dacervejariapara que o
fogonão se alastrasse.

MOVIMENfOS
POPULARES

As escolas cumprem o papel
deeducar as crianças sobreahistó
riadoPaís,mas poucas ligam ahis
tórianacional àdomunicípio. Isso
poderia ser perfeitamente feito se

os professores ouvissem pessoas
comoLoeftlerquerelembraclara
mente o dia 5 de outubro de 1930,
dois dias depois deGetúlioVargas
investiremummovimento vitori-

o segredo da vida longa
saudável

��=�os��1
v�rno.Acamisaverde ea insígIiliq
símbolos do integralismo foramba- �
nidos, e urna ditadura velada foil
instauradanopaís. ;

Em 1945,comoescândalodol
> .,� ,

"�;J

Holocausto, os alemães que vivi-,iamemCanoinhas foramproibidos t
,
de falara língua-pária "O ill<lega-�do, que era meu amigo, veio até 1mim e pediu que eu fizesse uma�sala reservadaparaos alemães be
bere falaralemão, seeles falassem
alemãoempúblico, seriampresos': •.
recordal.oefflet

O cervejeiro lembra que Wll,
casalde senhores.jáidosos,passou !

24 horas na prisão por terem sido
pegos falando alemãomirua,

PAIXÃOPELACAÇ� í
Loeftlerrecordatomsaudades

as caçadas que fez ao lado do ir
mão, Guilherme. As lembranças
estão empalhadasportadapartena
cervejariaMacacos, bugios epás- •
saras, dão a cervejaria um ar

bucólico e nostálgico. "Hoje�caça
éproibida".Iamental.oefflec

Perguntado sobre a seqüência
'

de seu trabalhoàfrente dacerveja
ria,Loefilernão titubeiae transfere,
aos filhosaresponsabilidade. "Meus
filhos e depoismeus netos irão to
rnarcontadacervejarià', revela

Uma tradição tãobonitaéim-j
portanteparaamemóriadomUIii_1i
cípio como a cervejaria do seu

Loefiler; onde tantosadultosdehoje �

relembramcomsaudadesdainíân-]
cia, onde tomavamafaníosageso-]
sa do seu, Loeffler, merece ser �
mantida, como fonnadeconservar
a nossaprópriahistória.

CANOINHAS - Existem
muitos exemplos de vida em

Canoinhas.Muitos deles, estamos
descobrindo pormeio dessa série
dereportagens.RupprechtLoefiler,
noentanto, nãoénovidadeparanin
guém, é exemplo.Aos 88 anos, tra-

balhando diariamente, sem ligar
para os problemas e bebendo dois
litros de Cerveja por dia, Loeffler
esbanja saúde. "Apenasrninhaco
luna que não ajuda, mas no mais
estoumuito bemMeumédico se

espantou na última consulta. Me
perguntouoque façoparamantera
saúde, disse a ele que tomava um
litrode cervejapordiae elemedis
se que eu devia tornar dois litros
pordia", contaLoefiler, entrerisos.

Seguindo a risca a recomen

dação médica, Loeffler deu um

I ,

[I,.)",

Interior da lendária cervejaria abriga animais empalhados e' um painel com rótulos
,
de cervejas produzidos pelos Loeffler '

--...j�I---- .1 .r :

cnorte@netnorte,com,br.
CnOne@newa�e,COm,Dr",;',' ",

I"
'I

� II,. �,
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t
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V iedades Correio do Norte
Canoinhas, 01 de abril de 2005

Responsabilidade e Parlicipa�ão
A participação é o envolvimento volun

tário e generoso da pessoa nas relações soci
ais. É necessário que todos participem, cada
um conforme o lugar que ocupa e o papel
que desempenha, na promoção do bem co

mum. Este dever é inerente a dignidade da

pessoa humana. A participação se realiza an

tes de tudo assumindo os setores pelos quais
se tem a responsabilidade pessoal: pelo cui
dado na educação da prole, por um trabalho
consciencioso, o homem participa no bem
dos outros e da sociedade. Os cidadãos de
vem, na medida do possível, tomar parte ati
va na vida pública. As modalidades de tal

participação podem variar de um país para
outro ou de uma cultura para outra.

"Deve-se louvar a maneira de proceder
daquelas nações onde a maior parte dos ci
dadãos, com autêntica liberdade, participa
da vida pública".

Para formar bons alunos para a vida pú
blica não creio ser necessário ver os meni
nos coI)1 muitos livros. Sempre acredite que

o verdadeiro texto do aluno é o próprio
mestre.

RESUMINDO:
"Não há autoridade que não venha de

Deus, e as existentes foram instituídas por
Deus".

Toda comunidade humana tem neces

sidade de uma autoridade para se manter e
desenvolver. "É evidente que a comunida
de política e a autoridade pública se fun
damentam na natureza humana e, por isso,
pertencem as ordens predeterminadas por
Deus". A autoridade se exerce de maneira

legítima se estiver em busca do bem co

mum da sociedade. Para atingi-lo deve uti
lizar meios moralmente aceitáveis. É legí
tima a diversidade dos regimes políticos,
contanto que concorram para o bem da co
munidade. A autoridade política deve de
senvolver-se dentro dos limites da ordem
moral e garantir as condições para o exer

cício da liberdade. Paz e bem.

04/03
Aliana Pietra Borges de SouzaMeireles
Pais: Doglacir José NunesMeireles
/ Ivone Borges de Souza

21/03
Larissa Martins Gonçalves do Rosário
Pais: Célio Gonçalves do Rosário

ZenildaMartins Gonçalves do Rosário

05/03
Thainá Pacheco Carvalho
Pais: Silvio José Pacheco Carvalho

AnaMaria Ferreira

22/03
Vinicius ChupeiAugustin
Pais: DelandirAugustin

Cristiane TerezinhaChupel Augustin

21/03
Ricardo Daniel deMattos
Pais: Anderson Daniel de Mattos

FabianaAlves Massaneiro

24/03
Carlos Daniel Camargo
Pais: PedroMoacir Camargo

SilvanaAparecida Torres Camargo

Óbitôs
;';'B-egist;rados essa semana rio Càrtório de Canoinhas

Seraphin Ferreira.Alves
* 30/01/1923
+ 21/03/2005

Lídia Ferreira
* 11/09/1923
+ 16/03/2005

Alfredo Potenski
* 05/03/1944
+ 20/03/2005

AntonioVicente de Lima
* 19/11/1936
+ 17/03/2005

Nicole Leite Dias de Souza
* 29/01/2005
+ 21/03/2005

Idarnir Ferreira de Souza
* 27/06/1943
+ 13/03/2005

Dalila Carvalho do Prado
* 11/04/1952
+ 16/03/2005

Jaime Fernandes
* 17/09/1939
+ 16/03/2005

r---------------------------�--I

SaladaHúngara
INGREDIENTES:
20vos
200 g de fiambre ou *presunto magro
2 pimentões vermelhos
4 pepinos em conserva

1 acelga
4 colheres (sopa) de *molho demostarda

PREPARO:
Cozinhe os ovos por 10minutos e esfrie logo
em seguida em água fria. Corte o fiambre, os
pimentões e os pepinos de conserva em pali
tos.

Lave a acelga e corte-a em tiras finas.

Descasque e pique os ovos. Misture todos os
ingredientes e sirva com omolho demostar
da.

DICAS:
Escolha uma acelga que tenha um aspecto fresco e com folhas tenras e limpas, sem partes ama
reladas ou com pontos pretos. Conserve na geladeira, na parte reservada aos vegetais.A acelga é
rica em vitaminas B eC, e em sais minerais.

L �

a�"�1CO'OCIJA
A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,

especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnicá atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.

A\�lrl()�III() IVIEIl2IEIIIPA\ f,)()IUlrll�ltil()
Rua Henrique Sorg, 16
Bairro Jardim Esperança
Fone: (47) 622-4600
89460-000 CANOINHAS - se

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus

II Previsão do Tempo

Sexta·feira (O 1 /04):
o tempo melhora um pouco em SC, e

ocorrem aberturas de sol no decorrer do dia.
Há condição de chuva a partir da tarde, espe
cialmente em áreas do Oeste e Meio-Oeste
catarinense, devido a atuação de áreas de ins
tabilidade que se formam sobre o Paraguai.
No Litoral chance de chuva no início e fim
do dia, devido à umidademarítima. As tem
peraturas ficam estáveis com sensação de
abafamento. Ventos de 'nordeste a noroeste,
moderados com rajadas.

Sábado (�2/04):Nova frente fria chega a sc e se associa
com áreas de instabilid�e sobre o Paraguai,
deixando o tempo instá1el comcondição dechuva em todas as regiões catarinenses. Pode
chover forte em alguns �omentos. Tempe
raturas estáveis com senfação de abafamen
to. Ventos de noroeste j sudoeste, fracos a

moderados com rajadaSJ
Domingo(

O tempo segue instá el em SC, com con

dição de chuva em todas as regiões do Esta
do. Há possibilidade de correr chuva mo
derada a forte em alguns omentos. Tempe
raturas estáveis. Ventos v

.

áveis de nordes
te a noroeste no interior o estado e de su

deste a nordeste, fracos

r
moderados com

rajadas fortes.
-

Fonte: Climerh

Um bolo de 115 metros
marcou as comemora

ções dos 115 anos da
cidade de União da

Vitória-PR no domingo,
27. A população compa
receu em peso para

saborear o bolo estendi
do na praça Hercílio

Luz.

Horóscopo da semana

Áries
I de 21/3 a 20/4

QuandooSolingressaemnossosigno
écomorecarregarOOterias.Comemos
p1anetas�oresu1t:OOéquevo.::ê
está�Senfux:Iolx:mfisicarmJte,com
amenteextremamenteágileatraindoas

atenções.lsso talvez incomodeumpouco apessoaque
estáperto,quepodeseressentircomsuafaltadetel)1pO.
PerimobomparasedivertirVmrestãofavorecidaS.

�e �:/�eao�0/6
Trebalhsrpxprazerérreiocaunbo
andadoparaosucesso.Contecomo

apciodeamigos.emespecieldosexo
feminino,paraajudá-lonosprojetos

.

acurtoprazo.Osestudosestãofavo-
tecidos,emespecialoscursos deespeciaIização.Conten
ção,ainda,naáreafinanceiraGastecomparcimônia

Leão

Dl
de 22/7 a 22/8

Períodobompara agendar viagens
e tratar de assuntos relacionados a
comunicações. Reveja os relacio
namentos compessoas próximas,
sejam elas parentes ou vizinhos,

pois háchances de queprecisem ser reestruturadas.
Já as relações de parcenapassamporurna fasemais
tranqüila

Libra
de 23/9 a 22/10

Tendênciapassageira a reter líqui
dos, causando aumento de peso.
Mudanças repentinas de humor

__............._ podendo resultar em desentendi-
mentosprincipalmentecompesso

as do sexo feminino. E poça de mudanças em sua

rotina de trabalho. No terreno amoroso hápossibili
dade de surgir uma pessoa nova. Fique atento para
não se enganarpelas aparências.

Sagitário
de 22/11 a 21/12

Projetos em grupos sejam eles de
anngos ou organizações, estão fa
vorecidos, desde que você consi
ga ater-se ao essencial paraevitar
exageros. Relacionamentos amo

rosos gerando pequenos desentendimentos, pois há
umdescompasso entre o que sente e o que reaImente
precisa.

Aquário
de 21/1 a 19/2

Comuma energiaextra você sente
que pode ousar coisas novas. Ca
nalize esse impulso I?ara a área de

_..........._- estudos. Caso necessite viajarpara
locaismais distantes, agora é omomento. O contato
com filosofias e culturas diferentes pode sermuito
gratificante.

Touro
de 21/4 a 20/5

Sua rotinap�e especial atenção
nesse penodo.Prepare-se para
mergulharde cabeçano trabalho,
sem tempoparavidapessoal.Não
se chateiecom isso, pois as recom

pensas virão. Para evitar atritos, agircom diploma
cia se faznecessário. Saberguardar segredos é oque
pede essemomento.

Câncer
de 21/6 a 21/7

Momento dep-deatividadena
profissão, pedindoque sejamais
comunicativo e atento às relações

.... .. de trabalho.Valores familiares se-
jameles financeirosouéticos, terão

chancede serem trabalhados agora. Transformações
promovidasnarotinadiáriatendemasairdocontrole.

Virgem
de 23/8 a 22/9

Ocotidianopassaporuma fase
demuitaatividade, quenão ne
cessariamente reverteemlucro.
Provavelmente você terámais
prazer por haver concluído um
bom trabalhodoquepelaremu

neração em si. Nos relacionamentos afetivos você
tende a darmais que receber.

Escorpião
de 23/10 a 21/11

Um pouco mais de atenção a

sua saúde é o que pede esse

período.O excesso de trabalho
_...........

, pode levar aum desgaste emo-
cional que, por sua vez, se re

fletiráno físico. O ambiente familiar poderá ofere
cer refúgio seguro nosmomentos de stress. Mo
mentobompara iniciar terapias ou análise.

Capricórnio
de 22/12 a 20/

Épocaboapara lidarcomopúbli
co. Chances de expansão na car
reira profissional, Aproveite as

boas energias para reverter os re
sultados profissionais em ganhos

frnanceiros. Parcerias passam por reestruturações
quepodem afetaroambiente familiar.

Peixes
de 22/2 a 20/3

Mudan�as estão ocorrendo tanto
no seu físico como em suamanei
rade se expressar. Assuntos rela
cionados ao oculto despertam sua

atenção.A busca por sensações
diferentes pode levá-lo por caminhos enganosos.
Estudarorigens e razões dedeterminados comporta
mentos do serhumanopode ser de grande valia.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Correio do Norte
canoinhas, 01 de abril de 2005 Classificados
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TORNEIRO MECANICO:
Experiência na função, e

ensino médio concluído.
Curso de torneiro
mecanico. Ligar para
6220500

CONDUTOR DE MÁQUI-
NA [)E PAPEL, Experiên-
clã mínima de 5 anos em

máquina de alta velocida-
de, ensino médio comple-
to. Desejável formação
técnica em Celulose e

Papel. Disponibilidade
para residir em Canoinhas
ou Três Barras. Ligar para
476220500 .

LABORATORISTA
QUIMICO, Possuir
formação técnica na área,
para atuar nas funções de
desenvolvimento de novos

produtos e atendimento à
vendedores em empresa
do ramo papeleiro. Residir
em Canoinhas ou Três
Barras, Ligar para
6220553

LIDER DE PRODUÇÃO,
Experiência mínima de 05
anos em fábrica de papel,
conhecimento de máquina
de papel de alta velocida-
de, formação mínima
ensino médio completo.
De�(:'ljável formação
técnica em Celulose e

Pl:ipel. ligar para 6220500
"

SEGURANÇA DE DANCE-
TERIA, Possuir habilidade
em comunicação. Não é
necessário ter experiência.
Ligar para 6220500.

VENDEDOR INTERNO,
possuir ensino médio, boa
fluência verbal e escrita,
residir em Três Barras,
SC, ligar para 62220500

-

TECNICO EM
ELETRONICA, Com
conhecimento em progra-
mação, instrumentação e

automação industrial, para
atuar em indústria do
ramos papeleiro. Ligar

. para 6220500

VENDEDOR INTERNO,
possuir ensino médio, para
atuar em loja de
informática, li_gar para 47
6220500

BABÁ COM EXPERIÊNCIA ,"o

Ligar p/622-6116, falar cf
Marcele, à partir das 18h
30min.

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

PRECISA-SE:

ASSISTENTE FINANCEI
RO , com formação superi
or em Administração,
Economia ou Ciências
Contábeis. Possuir experi
ência mínima de 2 anos

em rotinas do setor finan
ceiro. Ligar para 47
6220553

'" Lanternas
'" Faróis
'" Grades
'" Parabrisas
'" Parachoques liiB!ilB

'" Retrovisores
'" Acessarias em geral

....4.02 alqueires na Cachoeira:

R$ 70.000,00
....4,27 alqueires no Serrito:

R$ 70.000,000
....4,00 alqueires na Pedra Branca /
Alto do Frigorífico: R$ 55.000,00
.... 1,00 alqueire, ao lado da Chur
rascaria Boi na Brasa:

R$ 80.000,00
....41.000m2 estrada antiga Major
Vieira a 100 metros do asfalto: R$
45.000,00
.... 10.000 m2 Água Verde - para
chacara: R$ 13.000,00
....2 casas de madeira na Rua Nazir

Cordeiro - asfalto: R$ 30.000,00
....Prédio com 348,00 m2lote com

633,25 - Vidal Ramos -188:

R$ 160.000,00
.... Chacara na Fartura com

benfeitorias: R$ 75.000,00

Compra - Venda � Aluguel
OFERTAS DA IMOBILIÁRIA CUBAS

,---------_----

AUXILIAR DE PRODU
çÃo, com 2º grau comple
to, para atuar em empresa
do ramo papeleiro. A
empresa oferece Cesta
básica, transporte, unifor
me e outros benefícios.
ligar 47. 6220500

Casa de mista cf 130 rn-, terr, cf
500 m-, 03 qtos, 02 sls, copa, coz,

02 wcs, área de servo e gar.
Rua Álvaro Soares Machado,

esq, cf Otto Friedrich.

PR_fÇO: R$ 68.000,00

Casa alv. cf 270,00 m2, Terr. cf 560,00 m2.
03 suítes, 02 qtos.,

03 sls, 02 wcs sociais, área servo,
lavand., gar.. Rua José

Bouteux nO 355 (calçamento)
PREÇO R$ 140.000,00 '

(aceita-se veículo até R$ 30.000(00).

Atendente de Farmácia,
possuir experiência na

função, habilidade no

contato interpessoal, 2º
grau completo e conheci
mento de informática, ligar
6220553

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Casa em Alv. c/190,OO m2,
terreno c/ 520,00 m2,

01 suite, 02 qtos, sala.copa,
cozinha, churrasqueira
c/ wc. Rua João Sabatke.

PREÇO: R$ 120.000,00

Vende-se um Fiat Elba,
ano 91, 4 portas, cor
bordô, rodas esportivas.
impecável. Valor: R$
7.000,00. Tratar pelo fone:
623-4274

AUXILIAR DE PRODUÇAO,
Para atuar no setor de carga
e descarga. de empresa do
ramo cerealista. Não é
necessária' formação esco

lar. Ligar para 47 6220500

Vende-se uma casa Cohab
4. Fone: 9148-1654 e

9956-8040.
Valor: 15.000,00

Vende-se casa 76mt2 no

Mutirão - R$ .14.000,00
Aceita-se carro no

negócio.
Fone: 9919-0079 c/ Gilmar

Vendo Santana 2.0 GLS,
alcool, 1989. 2 portas,' ar
condicionado, vidros
elétricos, desembaçador
dianteiro e traseiro, ar
quente, completo. Fone:
622-0760 c/ Rubens

Casa alv. cf 150,00 m2, Terr. cf
500,00 m2. 3 qtos., si, copa,
coz., wc, lavand., área serv.,
churr., gar. para 02 veículos.

Rua Virgílio Trevisani

(60 mts do calçamento e 2 quadras
sup.Bom Dia I). PREÇO R$ 53.000,00.

COZINHEIRA, com experi
ência.
Ligar para 47 6220553

Vende-se terreno de

760,00m2 com êasá mista,
de 108m e gara�em de
alvenaria de 24m . Rua
Emílio Scholtz, 515 -

Tricolim. Tratar: Fone 622-
0142 cóm Paulo.

ELETRICISTA DE MANU
TENÇÃO INDUSTRIAL,
Desejável formação técnica
na área Elétrica, e experi
ência mínima de 03 anos

na função. Ligar para
6220500

.

Vendo Fusca, 77, Azul
met., (47) 622-2873

02 Lotes (476[78 e 528,45 rn-). Rua Roberto Ehlke,
próximo ao SM Bom Dia L PREÇOS R$ 35.000.00 e R$ 39.500.00

Vendo Gol Turbo 16V,
ano 2001, cor vermelha,
bem conservado. Tratar c/
Suellen. Fone: 622-2714/
9996-9792.

04 (quatro) lotes c/ 400,00 m2 cada. Rua Mario Mayer e Jacó Fuck

(em frente ao campo dos motoristas).
Preços a partir de R$ 6.800,00

. Vendo casa de alvena-
ria no Lotea t6"Santa
Cruz, c/ 98 '1�j
PE?ças, 2 ql:ln., "fPs,
garagem pt 2*êarros,
churrasqueírasteda
murada, R$ 16.500+45
parcelas

.

(47) 622-4337/991.3-0231

Lote cf 560,00 m2 (13,5 x 41,5) Rua 12 de setembro, prox. a
Madeireira Dambroski. PREÇQ;_Rt-.35,OOO.QQ

Lote cf 400 m2 Rua Álvaro S. Machado esq. cf Basílio Humenhuk.
PREÇO: R$ 32.000,00

ÁREAS RURAIS

Vendo um Vectra CD 2.0 -

16V; ano 97, preto airbag
duplo + abs. Computador
de bordo, controle de
tração, teto solar e
acessórios. Valor: R$
22.000,00. Falar com
Rubens. Fone: 622-6331

Área com 47 alq., sendo 37 alq. de lav., uma casa mista cf 260,00 m2,
02 barracões em alv. coberto com eternit cf 340,00 m2 (cada barracão),

na 10ca,1. de Antonio Olinto/PR. 45 mil (sacas de soja).

Área com 06 alq. (04 lavoura), 02 alq. de calva, cercado e

ótimo de água na local. De Bela Vista Sul. eRI;ç_O__; gj_H..Q,ºº,Q.J.ºº

Área cf 02 alq e 9 litros cl uma casa de Alv, cf 03 qtos, si, copa,
coz, wc área de serviço e varanda, na Localidade de Capão de

Erval, prox. a Marcílio Dias.

PREÇO: R$ 88.000.00 (aceita-se residência em Canoinhas)

Vende-se terreno de
86.000m2 em Marcílio Dias.
Av. Vendelim Metzger.
Tratar: Fone 622-2714.

Vende-se Gol 1.000, ano
98, 4 portas, vidros verdes -

com 44.000 km, original,
único dono, ótimo estado.
Tratar fone: 622-7446

Vende-se ou troca-se
terreno cf 30.020m2, com
casa de aívenerla de
167m2, cf10 peças,
garagem. Sito a Alto da
Tijuca, rua Guilheu:nina
Gonchoroski, ª 100mts da
UnC. Tratar �Ó'Qe:�996
2753 Ol.,f 9970-7044

'

Área rural cf 13 mil m2, mais casa mista cf 63 m2

, terreno cf tanque e luz. Situado na localidade de Paciência
dos Neves, próximo a entrada de Erval Bonito. PREÇO: R$ 28.000,00

Disk entrega
622·7387

Diversos planos de pagamentos

Inclusive com financiamento

pela CEF em 60 e 90 meses

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
'LANTERNASI FAROIS 'CALOTAS ORIGINAIS
'BORRACHAS EM GERAL 'TAPETES I CAPAS PI ACENTOS
*LATARIAS I.CAMINHÔES I CARROS 'PARA·BRISAS
'ACESSÓRIOS PI PICK·UP *PONTEIRAS ESCAPES ÊM ALUMíNIO
'CAPOTAS MAR1TIMAS *CAPAS PARA-CHOQUES DIRETO DE FÁBRICA
'CALHAS DE CHUVA 'EM BREVE TODA LINHA TUNING

Rua: Frei Menandro Kamps, 275 - Plantão 24 hs: (47) 9117-8506

(47) 622-4747 622-3000
" Sempre Bons Negócios"

Vendo Filhotes de
Yorkshire
(47) 622-2638 f 99767616

"

I

t
Rua: 3 de Maio, 445 .. Centro

89460-000 - Conoinhos - SC Alugo Kitnet em Curitiba.
Bairro Batel.
Fone: 622-0277

Votorantim Finanças

�BV
FINANCEIRA Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622-5270 /9972-4507 / 9972-3053

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Exames de
•

raio x

som
#IIIt6

serao central izados
e ultra-

Aparelhosforam doados hámais de três anospelo governo do Estado
BELAVISTADOTOLDO/

MAJORVIEIRA - A partir da
próxima semana, as prefeituras
de BelaVista do Toldo eMajor
Vieira devem firmar um acor

do para centralizar a realização
de exames de raio x e ultra-som
no Hospital São Lucas de Ma

jorVieira.
Esses aparelhos, doados há

mais de três anos pelo governo
do Estado, passaram boa parte
desse tempo ociosos por falta
de mão-de-obra qualificada

para operá-los, principalmente
o aparelho de ultra-som, doado
a Prefeitura de Bela Vista do
Toldo.

Segundo a secretária da
Saúde de Bela Vista do Toldo,
Carla Roberta Ludka Mota, a

parceria não se restringe aos

municípios de BelaVista do Tol
do e Major Vieira. "A parceria
abrange todos os municípios da
região da Associação dos Mu

nicípios da Região do Contes
tado (Amure)", esclarece. Des-

Divulgação

sa forma, pacientes de todas as

cidades que compõem aAmure,
com exceção de Canoinhas, que
tem uma grande demanda de
exames que continuarão sendo
feitos pelo Hospital Santa Cruz
(raio x) e pelo Laboratório
Defonso Diagnóstico (ultra
som).

Segundo Carla, os municí
pios irão dividir as despesas de
profissionais de São Bento do
Sul, especializados em radiolo

gia clínica. Profissionais desse

porte exigem salários que che

gam a R$ 10 mil por mês.
Carla conta que além do

. alto salário, é difícil convencer
esses profissionais a trabalha
rem em municípios
interioranos. Pela inviabilidade
da Secretaria da Saúde de Bela
Vista do Toldo arcar com os

Aparelhos de ultra-som e raio x serão centralizados em Major Vieira

custos de um profissional, a

máquina de ultra-som ficou por
mais de três anos sem uso.

CENTRO

Com o aparelho de ultra
som de BelaVista do Toldo e o

aparelho de raio x de Major
Vieira, o Hospital São Lucas
inicia um lento processo que
deve levar o Hospital ao status

de centro de imagem. ''A Secre
taria Estadual de Saúde nos pro
meteu liberar recursos para a

compra de mais alguns equipa
mentos", conta Carla.

Segundo a responsável
pela pasta da Saúde de Major
Vieira (o titular ainda não foi

nomeado), Vânia ReginaVerka
Kessin, a qualidade do apare
lho de raio x é muito boa, e as
sim como o aparelho de ultra
som, desonerará os gastos que
o município tem com exames

pagos para particulares.
O objetivo agora é conse

guir o credenciamento desses

aparelhos junto ao SUS, para
que o Hospital São Lucas possa
cobrir os gastos que tem com o

material necessário para os exa
mes, com verbas estaduais.

PSF faz cadastramento de
diabéticos e hipertensos

emTrês Barras

TRÊS BARRAS - A equipe do Programa Saúde daFamília,
formado pela enfermeiraPaulina, a técnica de enfermagemSônia
e o médico Ademir Pereira, realizaram na quarta-feira, 30, na
Associação dos ServidoresPúblicosMunicipais em Três Barras,
um encontro com osmoradores dos bairros Zilda Pacheco e Jar
dim RioNegro, Centro eCampo de InstruçãoMarechalHermes.

O objetivo do encontro, segundo a Secretaria de Saúde e

Desenvolvimento Social de Três Barras, é o de fazer o

cadastramento para os programas que tratam das pessoas com
diabetes ou então que são hipertensas.A presença de todos émui-
to importante.

.

Laudo ..confirma que água dos
�oç@� pode ser consumida

nas escolas

TRÊS BARRAS -A Secretaria de Educação, Cultura
e Esporte de Três Barras divulgou na segunda-feira, 28, o
resultado do laudo que confirma que a água encontrada
.nos poços das escolas municipais João Pedro de Oliveira
,;.(Campininha) e Francisco Rocha (São João dos Cavalhei
',';ros) seguem as normas de qualidade para o consumo hu

Finano. As amostras de 'água foram coletadas no dia 02 de

marçó pela TMQ Indústria Química, que também reali
zou as análises e atestou que as mesmas estão de acordo
com a portaria n° 1469, rl,e 29 de dezembro de 2000.

.

Conforme a secretária de Educação, Cultura e Es-

porte, Mona Dequech Denk, a iniciativa de realizar as aná
lises ocorreu porque alguns pais e'alunos estavam rec1a

': ,mandô do gosto da água �as duas escolas. Antes mesmo
.

.

do resultado a Prefeitura de Três Barras já havia feito a

limpeza das caixas de água e troca do encanamento rios
.

dois locais. "Oresultado positivo nós já esperávamos,
porém, agora todos estão tranqüilos quanto à qualidade
da água dos poços", complementa a-secretária.

MERGULHE FUNDO NESSA IDÉIA
Natação Infantil, Adulto

r. ·
Hidroginástica

IStO·

eenter

Venda do caldo de cana continua

proibida em todo o Estado de se
CANOINHAS - o total de

notificações de pessoas suspeitas
de estaremcom aDoença de Cha
gas por causa da ingestão do caldo
de cana no litoralNorte de SC su

biu de 136 para 147, com42 casos
descartados e 75 em investigação.
O número de casos confmnados

permanece 30, o de internações 17
e o de óbitos cinco. Uma morte
continua sendo investigada.

Na terça-feira, 29, pela ma

nhã, o diretor da Vigilância
Epidemiológica, Luiz Antonio
Silva, esteve com a secretária-ad

junta da Saúde, CarmemZanotto,
na audiência pública requisitada
pela Assembléia Legislativa do
Estado para falar sobre a situação
da doença de Chagas e da proibi
ção da venda do caldo de cana em
todo o Estado.

LuizAntonioSilva frisou que
o comércio do caldo de canacon
tinua suspenso em SantaCatarina
e que estudos e normatizações es
tão sendo elaborados para uma

posterior liberação. "Não pode
mos dizer quando a liberação irá
ocorrer, pois essa decisão depende
desses estudos. É importante que
os comerciantes entendam que a

liberação só pode ocorrer
.

dentro de normas seguras", disse
Silva.

O diretor da Vigilância
Epidemiológica informou ainda

que das 30 pessoas que contraíram
a Doença de Chagas, 28 foram
contaminadas emNavegantes, no
QuiosqueBarracãoPenha 2, con
firmando que 94% das contami

nações ocorreram naquele local.
Divulgação

Sem chances de tomar caldo de cana por mais um bom
tempo

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na cftc,(H,,(uk;líé.
temos também hidratação, pé
completo e palrnilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

�-ua: Frei Me:na:ndro Kal.Tl.ps
Fo:ne: 622-4344 - 622-4543

C<'Iõ'lC>l-nh'<='IR - se

HPV (Papilomavírus humano)
OHPV (papilomavírus humano), nome genérico de um gru

po de vírus que englobamais de cem tipos diferentes, pode pro
vocar a formação de verrugas na pele, e nas regiões oral (lábios,
boca, cordas vocais, etc.), anal, genital e da uretra. As lesões
genitais podem ser de alto risco, porque são precursoras de tu
mores malignos, especialmente do câncer do colo do útero e do
pênis, e de baixo risco (não relacionadas ao aparecimento de
câncer).

TRANSMISSÃÓ
A transmissão se dá predominantemente por via sexual, mas

existe a possibilidade de transmissão vertical (mãe/feto), de auto
inoculação e de inoculação através de objetos que alberguem o

HPy.

DIAGNÓSTICO
As características anatômicas dos órgãos sexuaismasculinos

permitem que as lesões sejam mais facilmente reconhecíveis.
Nas mulheres, porém, elas podem espalhar-se portodo o trato

genital e alcançar o colo do útero, uma vez que, namaior parte
dos casos, só são diagnosticáveis por exames especializados, como
o de Papanicolaou (teste de rotina para controle ginecológico), a
colposcopia e outros mais sofisticados como hibridização in situ,
PCR (reação da cadeia de polimerase) e captura híbrida.

SINTOMAS
A infecção causada peloHPV pode ser assintomática ou pro

vocar o aparecimento de verrugas com aspecto parecido ao de
uma pequena couve-flor na pele e nas mucosas. Se a alteração
nos genitais for discreta, será percebida apenas através de exa
mes específicos. Se foremmais graves, as células infectadas pelo
vírus podem perder os controles naturais sobre o processo de

multiplicação, invadir os tecidos vizinhos e formar um tumor

maligno como o câncer do colo do útero e do pênis.

. TRATAMENTO
O vírus pode ser eliminado espontaneamente, sem que a pes

soa sequer saiba que estava infectada. Uma vez feito o diagnósti
co, porém, o tratamento pode ser clínico (com medicamentos)
ou cirúrgico: cauterização química, eletrocauterização,
crioterapia, laser ou cirurgia convencional em casos de câncer
instalado.

RECOMENDAÇÕES
· Lembre-se que o uso do preservativo é medida indispensá

vel de saúde e higiene não só contra a infecção pelo HPV, mas
como prevenção para todas as outras doenças sexualmente
transmissíveis;

· Saiba que o HPV pode ser transmitido na prática de sexo

oral;
· Vida sexualmais livre emultiplicidade de parceiros impli

cam eventuais riscos que exigemmaiores cuidados preventivos;
· Informe seu parceiro/a se o resultado de seu exame para.

HPV for positivo. Ambos precisam de tratamento;
Parto normal não é indicado para gestantes portadoras do

HPV com lesões genitais em atividade;
Consulte regularmente o ginecologista e faça os exames pres

critos a partir do início da vida sexual. Não se descuide. Diagnós
tico e tratamento precoce sempre contam pontos a favor do

paciente.vv

- Produtos odontológicos - Florais de Bach
- Produtos veterinários - Medicamentos controlados
- Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetna):

- Dispomos de Assistência Farmacêutica
para a melhor orientação do uso do seu medicamento

'fr 622-3658 \ 622-8618
R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - sc

Nóo compre preço
Cornpre qualidade

Fazemos medicamentos

I

lJTagn,erHaroldo Pelagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I RIJO: (':;11 Costa. 11 n. fonA 622-1606
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Prefeitura de Mafra incentiva

prática da avicultura
i I MAFRA - A parceria en

tre avicultores, suinocultores
e Prefeitura de Mafra, por·
meio da Secretaria daAgricul
tura está possibilitando a rea

lização de serviços de

terraplanagem para instalação
de novas granjas e realização
de serviços de infra-estrutura

junto àquelas já instaladas. As
obras fazem parte de um pro
grama de incentivo, manuten-

ção e ampliação da avicultu

ra, suinocultura e demais seg
mentos como produção de lei
te e derivados, mel, ovos e

outros, ligados ao setor agrí
cola no município.

A agricultura em Mafra

responde como uma das prin
cipais fontes geradoras de ri

queza e tem nas atividades de

produção de aves e suínos, re
levante importância dentro do

contexto sócio-econômico.
Neste primeiro trimestre já
foram executados serviços de
infra-estrutura como patro
lamento e empedramento das
vias de acesso nas proprieda
des, para granjas a serem ins
taladas em Avencal de Cima,
Rio da Areia do Meio, Fazen
da do Potreiro e Km 9, aten-

.

dendo determinações do pre
feito Jango Herbst.

Afubra comemora Jubileu deOuro com
mais de 160 mil famílias
Cerimonialmarcou a comemoração emRioNegro-PR

RIO NEGRO - Na segunda feira, 21, emRioNegro-PR, na filial daAssociação dos Fumicultores
do Brasil (Afubra), uma cerimôniamarcou os 50 anos de fundação da entidade.

A Associação dos Fumicultores do Brasil nasceu em 21 de março de 1955, com apenas 98
membros na região de Santa Cruz do Sul-RS onde hoje está instalada amatriz daAfubra. Devido à
necessidade dos produtores de fumo dos três Estados do Sul, aAfubra se estendeu ao Paraná e Santa
Catarina contando hoje com mais de 165 mil fanu1ias associadas, sendo mais de 10 mil famílias

,

somente no Planalto Norte Catarinense.
Marcaram presença no Jubileu de Ouro da Afubra, autoridades regionais e locais, além do

secretário regional de Mafra; Lourenço Schreiner, deputado Estadual Mauro Mariani (PMDB)
representando a Assembléia Legislativa de Santa Catarina, gerente daAgricultura e representante

SecretariaRegional deCanoinhas, Hilário Damaso da Silveira, secretariomunicipal daAgricul
tura de Canoinhas Donato Noemberg e produtores associados de SantaCatarina e do Paraná.

t. O deputadoMauro Mariani ao fazer uso da palavra, parabenizou todos os produtores de fumo.
que fazem parte da associação, e destacou a importância da atividade na subsistência de produtores
familiares.Mariani disse que ficou impressionado com a importância que a associação representa
e benefícios que proporciona aos fumicultores, finalizou dizendo: "Me coloco a disposição desta
associação junto aAssembléia Legislativa para defender os interesses da classe de fumicultores",
garantiu.

Deputado Mauro Mariani, Inspetor Vilamar Nizer, gerente Carlos Gularte e o

gerente da Agricultura Hilario Damaso da Silveira

Incentivo vem da necessidade de novas alternativas para a economia rural

Projeto inovador vai aferir efeitos da
qualificação rural na vida dos produtores
CANOINHAS - Aumen

tar em 10% o índice de produ
tividade dos produtores de lei
te e também em 10% o núme
ro de propriedades rurais que
introduziram melhorias

tecnológicas é um dos objeti
vos do inovador "Acordo de
Resultados" que três institui

ções de qualificação profissi
anal/empresarial - Sebrae,
Senar e Sescoop - firmaram
essa semana, com a

Coopercentral Aurora e dez

cooperativas agropecuárias do
Oeste catarinense.

A iniciativa ê

metodologicamente inovado
ra porque, simultaneamente à

profissionalização dos produ
tores rurais filiados às coope
rativas, avaliará os resultados
efetivos de dois consagrados
programas de qualificação - o

Qualidade Total Rural e o De
Olho na Qualidade - na vida
dos produtores rurais integra
dos às cooperativas de produ
ção agropecuária. Os dois pro
gramas são aplicados desde
1998 e já formaram mais de
6.000 fanu1ias.

"Queremos saber quais os
resultados que esses programas
produziram na vida das farní
lias rurais", explica o diretor
técnico do Sebrae/SC,
Anacleto Ângelo Ortigara. O

Federação de bandas e fanfarras passaporgrande reforma
J.ALBINO

Congresso realizadoemlor
to União promoveu alterações
importantesnaentidadequeagre
gabandasefanfarrasdo estado

PORTOUNIÃo -O 12.0
. sFongressodaFederaçãodeBan� l-

o

das eFanfarras deSantaCatarina
(Febanfaesc) foi realizado com
pleno sucesso, no sábado, 26, nas
dependências daCâmara deVe
readoresecontou comapresença
de expressivonúmerodepartici
pantes, entre os quais, de Neiva
Ortega, Coordenadora doProje
to Bandas da Fundação
Catarinense deCultura (FCC).

As mudanças aprovadas
pelos representantes dos grupos
afiliadoscomeçarampelanomen
claturadaentidade, quepassaa se
chamarFederaçãoCatarinensede
Bandas (PCB), o quedeveculmi
nar, em breve, com a criação de
umanovalogomarca.

De acordo com o presi
dente da entidade,maestroMar
'CelaDanielStorck,hámuitomais
asercomemorado.

O campeonatoestadualde
2005 poderá passar a ser realiza
doem três etapas classificatórias
eumagrande final, tendo sido as

cidades de Canoinhas e

Florianópolisjáconfirmadas como
sede. ''Diferente de um torneio, a
idéiaé realizarumcampeonato le
gítimo, com pontos corridos" co
mentaomaestro aoexplicarque até
umsofiwareparagerenciaradispu
taestá sendodesenvolvidopelocur
so de informáticadaUniversidade
de União da Vitória (Uniuv), no
Paraná

Cada etapa acontecerá de
forma separada. Primeiro, num
grande desfile matinal que envol
verá todos os gruposparticipantes,
serájulgadooaspecto apresentação,
noqual são observados itens como
marcha, alinhamento euniformida
de. Depois, à tarde e à noite, será
julgado o aspectomusical, quando
as bandas e fanfarras devem apre
sentarobrigatoriamente duaspeças
musicais. ''Agrandevantageméque
destaformaeliminaremosodesper
díciode tempocomamontagemda
estruturaestáticade cadagrupo, haja
vista que o

/

staff" de instrumentos
estáticos, cadeiras e estantes seráo
mesmo eestará semprepronto" diz
Storckque pretende, com isso, tor
nar o eventomenos cansativo para
osparticipantes emais atraentepara
opúblico.

Outra inovação é a criação
da categoria "dança livre" para os

corpos coreográficos queemSanta
Catarinanãomais ficarão restritos à

categoriamarcial imposta pelo re
gulamento do campeonato nacio
nal. ''As bandas catarinenses classi
ficadas paraonacional serão infor
madas de que taismudanças são so
menteemâmbitoestadualeque,para
o nacional-deverão estar atentas ao
regulamento de costume" lembra o
maestro Maurino Clauberg, vice
presidente. _

Umdosmomentosmais im

portantes foi à apresentaçãodapro
postapara acriação deumcurso de
nível superiorparamaestros deban
das, ação que já foi acatada pela
UDESC.A federação trataagora de
recolher assinaturas demúsicos in-

teressadosparaencaminharàque
la universidade. Conforme
Storck, depois disso, apretensão
é reconhecer e regulamentar a
profissão de maestro no Brasil

e,com isso,possibilitaro retomo
da atividade da,música à grade
curricular daescolapública.

Na foto, outro momento
marcante do congresso: partici
pantes visitama sededaFCB lo
calizada num antigo quartel da
políciamilitardePortoUniãoem
SantaRosa, umagentilezadapre
feituramunicipalque tratoudare
formado local e cedeu, semcus

tos, uma salaparaaentidade, além
de Internet e UJÍl ramal telefôni
co.

Participantes do 12.2 Congresso da Febanfaesc

trabalho irá aferir se houve
melhoria da qualidade de vida,
aumento da renda familiar,
aumento da produção e da pro-

.

dutividade, adoção de práticas
ecológicas 'e maior proteção
aos recursos naturais, entre
outros parâmetros de cresci-
mento e evolução.

,.

O presidente da

Coopercentral, José Zeferino

Pedrozo, assinalou que "mais

importante do que engrossar as
estatísticas sobreomimerode trei
namentos é avaliar qualitativa
mente como o esforço
instrucional e dequalificaçãoestá
mudando a vida das famílias ru
rais para, se necessário, corrigir
rumos e ajustar metas e objeti-

do de março.a dezembro deste
ano e absorverá recursos da or
demdeR$1 milhão assegurados
em 35% pelo Sebrae, em 14%

pelo Senar, em 13% pelo
Sescoop, em 13% pela
Coopercentral e em 25% pelas
dezcooperativas filiadas. Oacor
do foi firmado pelopresidente da
CoopercentralAurora, Zeferino
Pedrozo e pelos diretoresMário
Lanznaster e Luiz Hilton Temp
como diretor técnico do Sebrae!
SC,Anacleto Ortigara.

O gerenciamento técnico,
do projeto foi entregue à co
ordenadora estadual do Sebrae,
Gisella Simões deAlmeida, ao
gestor local Enio Parmeggiani
e ao coordenador de treina
mento daCoopercentralAuro
ra, Joel Pinto.

vos".
O convênio será desenvolvi-

Divulgação

Objetivo é avaliar o potencial de dois consagrados
programas de qualificação

RODÍZIO DE PIZZA

enh�
t:ende:ntOJ t;od:õJ (,J dtaJ
A 50 metros da Matriz

FO 6 2.3232

Anun·ci�

(47) 622-1571
comercialcn@netnorte.com.br
comercialcn@newage.com.br
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Responsabilidade e Participa�ão
A participação é o envolvimento volun

tário e generoso da pessoa nas relações soci
ais. É necessário que todos participem, cada
um conforme o lugar que ocupa e o papel
que desempenha, na promoção do bem co

mum. Este dever é inerente a dignidade da

pessoa humana. A participação se realiza an
tes de tudo assumindo os setores pelos quais
se tem a responsabilidade pessoal: pelo cui
dado na educação da prole, por um trabalho

consciencioso, .0 homem participa no bem
dos outros e da sociedade. Os cidadãos de
vem, namedida do possível, tomar parte ati
va na vida pública. As modalidades de tal

participação podem variar de um país para
outro ou de uma cultura para outra.

"Deve-se louvar a maneira de proceder
daquelas nações onde a maior parte dos ci
dadãos, com autêntica liberdade, participa
da vida pública".

Para formar bons alunos para a vida pú
blica não creio ser necessário ver os meni
nos com muitos livros. Sempre acredite que

o verdadeiro texto do aluno é o próprio
mestre.

.

RESUMINDO:
"Não há autoridade que não venha de

Deus, e as existentes foram instituídas por
Deus".

Toda comunidade humana tem neces

sidade de uma autoridade para se manter e

desenvolver. "É evidente que a comunida
de política e a autoridade pública se fun
damentam na natureza humana e, por isso,
pertencem as ordens predeterminadas por
Deus". A autoridade se exerce de maneira

legítima se estiver em busca do bem co

mum da sociedade. Para atingi-lo deve uti
lizar meios moralmente aceitáveis. É legí
tima a diversidade dos regimes políticos,
contanto que concorram para o bem da co
munidade. A autoridade política deve de
senvolver-se dentro dos limites da ordem
moral e garantir as condições para o exer

cício da liberdade. Paz e bem.

04/03
Aliana Pietra Borges de Souza Meireles
Pais: Doglacír José Nunes Meíreles
/ Ivone Borges de Souza

21103
Larissa Martins Gonçalves do Rosário
Pais: Célio Gonçalves do Rosário

Zenilda Martins Gonçalves do Rosário

05/03
Thainá Pacheco Carvalho
Pais: Silvio José Pacheco Carvalho

Ana Maria Ferreíra

22/03
Vinicius ChupeIAugustin
Pais: DelandírAugustin

Cristiane Teiezinha ChupeI Augustin

21103
Ricardo Daniel deMattos
Pais: AndersonDaniel de Mattos

FabianaAlvesMassaneíro

24/03
Carlos Daniel Camargo
Pais: PedroMoacir Camargo

Silvana Aparecida Torres Camargo

Seraphin Ferreira Alves
* 30/0111923
+ 21103/2005

Lídia Ferreira
* 11109/1923
+ 16/0312005

Alfredo Potenski
* 05/03/1944
+ 20/03/2005

Antonio Vicente de Lima
* 19/11/1936
+ 17/03/2005

Nicole Leite Dias de Souza
* 29/0112005
+ 21103/2005

Idarnir Ferreira de Souza
* 27/06/1943
+ 13/03/2005

Dalila Carvalho do Prado
* 11/04/1952
+ 16/03/2005

Jaime Fernandes
* 17/09/1939
+ 16/03/2005

r---------------------------�--I

I
I
I
I

SaladaHúngara :
INGREDIENTES: I
20vos
200 g de fiambre ou *presunto magro
2 pimentões vermelhos
4 pepinos em conserva

1 acelga
4 colheres (sopa) de *molho de mostarda

PREPARO:
Cozinhe os ovos por 10 minutos e esfrie logo
em seguida em água fria. Corte o fiambre, os
pimentões e os pepinos de conserva em pali
tos.

Lave a acelga e corte-a em tíras finas.

Descasque e pique os ovos. Misture todos os

ingredientes e sírva com omolho demostar
da.

DICAS:
Escolha uma acelga que tenha um aspecto fresco e com folhas tenras e limpas, sem partes ama
reladas ou com pontos pretos. Conserve na geladeíra, na parte reservada aos vegetais.A acelga é
rica em vitaminas B e C, e em sais minerais.

L �

a�"�lCO'OCIJA
A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,

especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
A\�lrIÜ�ill() 11J1�1(21�IIIPA\ 11)()IUlrll�lhÜ

Rua Henrique Sorg, 16
Bairro Jardim Esperança
Fone: (47) 622-4600
89460-000 CANOINHAS - se

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus

Horóscopo da semana

__ Previsão do Tempo

Sexta·feira (O, /04):
o tempo melhora um pouco em SC, e

ocorrem aberturas de sol no decorrer do dia.
Há condição de chuva a partir da tarde, espe
cialmente em áreas do Oeste e Meio-Oeste

catarinense, devido a atuação de áreas de ins
tabilidade que se formam sobre o Paraguai.
No Litoral chance de chuva no início e fim
do dia, devido à umidademarítima. As tem

peraturas ficam estáveis com sensação de
abafamento. Ventos delnordeste a noroeste,
moderados comrajada�.

Sábado (�2/04):
Nova frente fria chega a sc e se associa

com áreas de instabilidatle sobre o Paraguai,
deixando o tempo instá�el com condição de

����::��ed:::�f;���9s �=������;��
raturas estáveis com senração de abafamen
to. Ventos de noroeste a sudoeste, fracos a

moderados com rajadas'l
Domingo (03/04):

o tempo segue instá leI em sc, com con

dição de chuva em todas as regiões do Esta
do. Há possibilidade de correr chuva mo
derada a forte em alguns omentos. Tempe
raturas estáveis. Ventos v

.

áveis de nordes
te a noroeste no interior o estado e de su

deste a nordeste, fracos moderados com

rajadas fortes.

Um bolo de 115 metros
marcou as comemora

ções dos 115 anos da
cidade de União da

Vitória-PR no domingo,
27. A população compa
receu em peso para

saborear o bolo estendi
do na praça Hercílio

Luz.

Fonte: Climerh

Touro
de 21/4 a 20/5

Sua rotinapede especial atenção
nesse penodo.Prepare-se para
mergulharde cabeçano trabalho,
sem tempoparavidapessoal.Não
se chateiecom isso, pois as recom

pensas virão. Para evitar atritos, agircom diploma
cia se faz necessário. Saberguardar segredos é oque
pede essemomento.

Áries
1 de 21/3 a 20/4

QuandooSolingressaemnossosigno
écomorecanegarbaterias.Omocnos
pIanetas�oresu1tadoéquevocê
estáremsentincblxmfisicamente,com

____III amenteextremarnenteágileatruindoas
atenções. Isso talvez incomodeumpouco apessoaque
estáperto,quepodeseressentircomsuafaltadetemp6.
PeriooobomparasedivertirV�estãofavorecidas.

Gêmeos

d,e 21/5 a 20/6

Trabalharporprazerémeiocaminho
andadoparao sucesso.Contecomo

apciodeamigos.emespecisldosexo
.... ....... feminino,peraejudá-lonosprojetos

.

acurtoprazo.Osestudosestãofavo-
recidos,emespecialos crnsosdeespecialização.Cqnten
ção,ainda,naáreafinanceira. Gastecomparcimônia

Leão
de 22/7 a 22/8

Períodobomparaagendar viagens
e tratar de assuntos relacionados a
comunicações. Reveja os relacio- .

namentos compessoas próximas,
sejam elas parentes ou vizinhos,

pois há chances de queprecisem ser reestruturadas.
Já as relações deparcenapassamporuma fasemais
tranqüila.

Câncer
de 21/6 a 21/7

Momentodepde atividade na
profissão, pedindoque sejamais
comunicativo eatento às relações

_.......__... de trabalho.Valores familiares se-
jameles financeirosouéticos, terão

chance de serem trabalhados agora.Transformações
promovidasnarotinadiária tendema sairdo controle.

Virgem·
de 23/8 a 22/9

O cotidianopassaporuma fase
demuita atividade, que não ne
cessariamente reverte em lucro.
Provavelmente você terámais
prazerporhaver concluídoum
bom trabalho doquepelaremu

neração em si. Nos relacionamentos afetivos você
tende adarmais que receber.

Escorpião
de 23/10 a 21/11

Umpoucomais de atenção a

sua saúde é o que pede esse

período.O excesso de trabalho
....-.-.-...,'"' pode levaraum desgaste emo-

cional que, por sua vez, se re
fletiráno físico. O ambiente familiarpoderá ofere
cer refúgio seguro nosmomentos de stress. Mo
mentobompara iniciar terapias ou análise.

Capricórnio
de 22/12 a 20/

Épocaboapara lidarcomopúbli
co. Chances de expansão na car
reira profissional. Aproveite as

boas energias para reverter os re
sultados profissionais em ganhos

financeiros. Parcerias passampor reestruturações
quepodem afetaro ambiente familiar.

Peixes
de 22/2 a 20/3

Mudan�as estão ocorrendo tanto
no seu físicocomoemsuamanei
rade se expressar.Assuntos rela

............................. clonados ao ocultodespertam sua

atenção.A busca por sensações
diferentes pode levá-lo por caminhos enganosos.
Estudar origens e razões de determinados comporta
mentos do ser humanopode ser de grande valia.

Libra
de 23/9 a 22/10

Tendênciapassageira areter líqui
dos, causando aumento de peso.
Mudanças repentinas de humor

...._......_....... podendo resultar em desentendi
mentpsprincipalmentecompesso

as do sexo feminino. E poça demudanças em sua

rotina de trabalho. No terreno amoroso hápossibili
dade de surgir uma pessoa nova. Fique atento para
não se enganar pelas aparências.

Sagitário
de 22/11 a 21/12

Projetos em grupos sejam eles de
arrugas ou organizações, estão fa
vorecidos, desde que você consi
ga ater-se ao essencial para evitar
exageros. Relacionamentos amo

rosos gerando pequenos desentendimentos, pois há
um descompasso entre o que sente e o que realmente
precisa.

Aquário
de 21/1 a 19/2

Comuma energia extravocê sente
que pode ousar coisas novas. Ca
nalize esse impulso I?ara a área de

............................. estudos, Caso necessite viajarpara
locaismais distantes, agora é omomento. O contato
com filosofias e culturas diferentes pode sermuito
gratificante.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Correio do Norte
canoinhas, 01 de abril de 2005 cadosI

TORNEIRO MECANICO:
Experiência na função, e
ensino médio concluído.
Curso de tornéiro
mecanico. Ligar para
6220500

CONDUTOR DE MÁQUI
"NA DE'PAPEL, Experlên-c
"cià mínima de 5 anos em

máquina dê alta velocida-
de, ênsinO médio comple-

.

to. Desejável formação.
técnica em Celulose e

Papel. Disponlbilidade
para rE)sidir em Canoinhas
ou 1rês Barras, Ligar para
476220500

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

PRECISA-SE:

ASSISTENTE FINANCEI
RO , com formação superi
or em Administração,
Economia ou Ciências
Contábêis' Possuir experi
ência mínima de 2 anos
em rotinas do setor finan
ceiro. Ligar para 47
6220553

... Lanternas

... Faróis

... Grades

... Parabrisas

... Parachoques __

... Retrovisores

... Acessarias em geral

�4.02 alqueires na Cachoeira:

R$ 70.000,00
�4,27 alqueires no Serrito:

R$ 70.000,000
�4,00 alqueires na Pedra Branca /
Alto do Frigorifico: R$ 55.000,00
�1,00 alqueire, ao lado da Chur

rascaria Boi na Brasa:

R$ 80.000,00
�41.ooorn2 estrada antiga Major
Vieira a 100 metros do asfalto: R$
45.000,00
� 10.000 rn2 Água Verde - para
chacara: R$ 13.000,00
�2 casas de madeira na Rua Nazir

Cordeiro - asfalto: R$ 30.000,00
�Prédio corri 348,00 rn2lote com

633,25 - Vidal Ramos -188:

R$ 160.000,00
� Chacara na Fartura com

benfeitorias: R$ 75.000,00

Compra - Venda - Aluguel
OFERTAS DA IMOBILIÁRIA CUBAS

LABORATORISTA
QUIMICO, Possuir
formação técnica na área,
parg atuar nas funções de
desenvolvimento de novos
produtos'e atendimento à
vendedores em empresa
dg ramo papeleiro. Residir
1em Ca�oi�has ou Três
Ba Si Ligar para

._-

UXILlAR DE PRODU
ÃO, com 2Q grau comple

to, para atuar em empresa
do ramo papeleiro. A
empresa oferece Cesta
básica, transporte, unifor
me e outros benefícios.
ligar 47. 6220500

Casa de mista cf 130 rn-, terr, cl
500 m2, 03 qtos, 02 sls, copa, COZ,

02 wcs, área de servo e gar.
Rua Álvaro Soares Machado,

esq, cl Otto Friedrich.
J:KI;_Ç_Q;_B_$.....68.Q.Q.(&.Q.Q

Casa alv. c/ 270,00 m2, Terr. cl 560,00 m2.
03 suítes, 02 qtos.,

03 sls, 02 wcs sociais, área serv,

lavand., gar.. Rua José
Bouteux nO 355 (calçamento) .

PREÇO R$ 140.000,00
(aceita-se veículo até R$ 30.000,00).

Atendente de Farmacla;
possuir experiência na

função, habilidade no

contato interpessoal, 2Q.
grau completo e conheci
mento de informática., .ligar .. '.
p220553.

CObrimos Iqua,quer oferta!
Rua Roberto Ehlke, 782

em frente ao Posto Três Irmãos
Fone/Fax: (47) 622�7879

ER?[)ElP�(i)ÔUçÃP,
'Expériêricia(mínimá>de 05
'i:mosern fál:)ricaide papel,
c\?nhecimento de máquina.

,

de papel de alta velocida
de, formação;mínima

....ensinorrriédic) completo.
Desêjável fórmação
técnica .em Celulose e

,.

pel�:,ligar para .6220500

TE.MOS DIVERSOS OUTROS
IMOVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Casa em Alv. c/190,00 m2,
terreno cl 520,00 m2,

01 suite, 02 qtos, sala,copa,
cozinha, churrasqueira
cf wc. Rua João Sabatke.
PREÇO: R$ 120.000,00

r:

AUXILIAR DE PRODUÇAO,
Para atuar no setor de carga
e descarga de" empresa do
ramo cerealista. Não é
necessária formação esco

lar: Ligar para 47 62�0500

Vende-se um Fiat Elba,
ano 91, 4 portas, cor
bordô, rodas esportivas.
impecável. Valor: R$
7.000,00. Tratar pelo fone:
623-4274

Vende-se uma casa Cohab
4. Fone: 9148-1654 e

9956-8040.
Valor: 15,000,00

Vende-se casa 76mt2 no

Mutirão - R$ 14.000,00
Aceita-se carro no

negócio.
Fone: 9919-0079 c/ Gilmar

SEGURANÇA DE DANCE
TERIA, Possuir habilidade
em comunicação. Não é
necessário ter experiência.
Ligar para 6220500.

Vendo Santana 2.0 GLS,
alcool, 1989. 2 portas, ar
condicionado, vidros
elétricos, desembaçador
dianteiro e traseiro, ar
quente, completo. Fone:
622-0760 cf Rubens

Casa alv. c/ 150,00 m2, Terr. cf
500,00 m2. 3 qtos., si, copa,
COZ., wc, lavand., área serv.,
churr., gar. para 02 veículos.

Rua Virgílio Trevisani

(60 mts do calçamento e 2 quadras
sup.Bom Dia I). PREÇO R$ 53.000,00.

COZINHEIRA, com experi
ência.
Ligar para 47 6220553

VENDEDOR INTERNO,
possuir ensino médio" boa
fluência verbal e escrita,
residir, em Três Barras, .

SC,ligar para, 6?220500

Vendo Fusca, 77, Azul
met., (47) 622-2873

02 Lotes (476,78 e 528,45 m2). Rua Roberto Ehlke,
próximo ao SM Bom DiaI. PREÇOS R$ 35.000,00 e R$ 39.500,00

Vendo Gol Turbo 16V,
ano 2001, cor vermelha,
bem conservado. Tratar cl
Suellen. Fone: 622-2714 f
9996-9792.

04 (quatro) lotes c/ 400,00 m2 cada. Rua Mario Mayer e Jacó Fuck

(em frente ao campo dos motoristas).
Preços a partir de R$ 6.800,00

Lote c/ 560,00 m2 (13,5 x 41,5) Rua 12 de setembro, prox. a
Madeireira Dambroski. PREÇO: R$ 35.000,00

Lote cf 400 m2 Rua Álvaro S. Machado esq. c/ Basílio Humenhuk.

PREÇO: R$ 32.000,00

ÁREAS RURAIS

Vendo um Vectra CD 2.0 -

16V, ano 97, preto airbag
duplo + abs. Computador
de bordo, controle de
tração, teto solar e

acessórios. Valor: R$
22.000,00. Falar com
Rubens. Fone: 622-6331

Área com 47 alq., sendo 37 alq. de lav., uma casa mista c/ 260,00 m2,
02 barracões em alv. coberto com eternit c/ 340,00 m2 (cada barracão),

na local. de Antonio Olínto/PR. 45 mil (sacas de soja).

Área com 06 alq. (04 lavoura), 02 alq. de calva, cercado e

ótimo de água na local. De Bela Vista Sul. PRçÇQ_;.R1L4.Q,Q.O_Q,_Q_Q

Área cl 02 alq e 9 litros cl urna casa de Alv. cl 03 qtos, 51, copa,
coz, wc área de serviço e varanda, na Localidade de Capão de

Erval, prox. a Marcílio Dias.

PREÇO: R$ 88.000.00 (aceita-se residência em Canoinhas)

VENDEDOR INTERNO,
possuir ensino médio, para
atuar em loja de
informática, ligar para 47
6220500

Vende-se terreno de

86.000m� . em f\4àrc(lio Dias.
Av. Vendelim M�tzger.
Tratar: Fone 622;2714.

Vende-se Gol 1.000, ano
98, 4 portas, vidros verdes -

com 44.000 km, original,
único dono, ótimo estado.
Tratar fone: 622-7446

Área rural c/ 13 mil m2, mais casa mista c/ 63 m2

, terreno c/ tanque e luz. Situado na localidade de Paciência
dos Neves, próximo a entrada de Erval Bonito. PREÇO: R$ 28.000,00

Disk entrega
622-7387

Diversos pianos de pagamentos

Inclusive com financiamento

pela CEF em 60 e 90 meses

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
*LANTERNASI FAROIS 'CALOTAS ORIGINAIS
'BORRACHAS EM GERAL _--- 'TAPETES I CAPAS PI ACENTOS
*LATARIAS I CAMINHÔES(CARROS *PARA·BRISAS
*ACESSÓRIOS PI PICK·UP *PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO
'CAPOTAS MARíTIMAS 'CAPAS PARA·CHOQUES DIRETO DE FÁBRICA
'CALHAS DE CHUVA *EM BREVE TODA LINHA TUNING

Rua: Frei Menandro Kamps, 275 - Plantão 24 hs: (47) 9117-8506

(47) 622-4747 622-3000
U Sempre Bons Negócios"

Vendo Filhotes de
Vorkshire
(47) 622-2638/ 9976 7616

Rua: 3 de Maio, 445 - Centro
89460-000 - (anoinhas - SC Alugo Kitnet em Curitiba.

Bairro Batel.
Fone: 622-0277

Votorantim Finanças
v

FINANCEIRA Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622-5270 I 9972-4507 I 9972-3053
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CRUZADAS
Animal .. Abrevia- constru�o..' Concello oposlo ao de carga lura in-

'

Junta; de lardns Papai, em Aroma; Proflssio-materialismo (Filos.) ,Pequeno ernaclonal agrupa Templo inglês perfume nal como o
espaço do Brasil cristão palhaço e

Deliciado;
• • • • • "' • o ma-

extasiado 1+' labarlsta

Avidado
-

•
individuo r.
que vive
na farra

i
Recupera Conjunção .. Consoan-
obras �

adHlva tesde ..
artfstlcas Figura "ralo"

dramâtlcil

A8B
Eslorvar r.. EU,em 1+

letra Golpe Inglês
de faca Ilha

Adorna a Organiza- ;-
Registro

;-
'bola do dora de �

, "cowboy" fesla be- histórico
neliceRle

',l. • 100, em Nair de
algarismos .. Tefé, ca- f+
romanos ricaturlsta

"A (?)",
hino da 1+
França

(1) von
Pequena preposlçã�1+

..
emtiarca- latina

Bismarck: ção de TIpo de
comandou pesca bicicleta
a unilica-

(?) ;- ;- "(?) Figa-
ção alemã Aragão: 1+ ro", Impor-1+(1871) Didl tante jor-

nal francês

Traje �
Expressão

i
celta que 1+de luxo designa
um clã

(1)-92,
Iodoencontro r.do i (slmbolo)

ambien-
tallsmo Que se

1/
Calado .. (?) bem: ..ocorrido move de

no Rio de forma DU,em vem a
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Taís Araúio é deslaque nos

Eslados Unidos
Taís Araújo é sempre notícia nos Estados Unidos graças à novela Da

Cor do Pecado, O programa da rádio latinoArnerica Showbiz afirmou, em
recente emissão, que Taís continua sendo a mulata mais preciosa da TV
brasileira.

O noticiário comentou que a novela Xica da Silva será reprisada no

Brasil "pelo principal canal concorrente da TV Globo, o SBT":
"Eles sabem o que estão fazendo. Xica conquistou os primeiros lugares

de audiência, quando foi transmitida por aqui e, no Brasil, seu sucesso não
será exceção", avaliam.

Xuxa volla a animar manhãs da Globo
Napróxima segunda-feira, 4, às 10h, a rainha dos baixinhos, Xuxa, estréia, nas

manhãs daGlobo, seu programa TV Xuxa. Trata-se de uma "emissora" de televisão'
que contará com os seguintes programetes: Notícia da Hora, um notic,iário que vai
deixar todo mundo sabendo das últimas novidades, assim comoTema noMundo, que
dá uma volta por aí paramostrar o que está acontecendo no planeta. Tem aConquista
de Titã, uma competição que promete grandes reviravoltas entre os competidores.
Enquanto isso, Xuxaresponde várias perguntas sobre osmais diversos assuntos,

Em outro quadro, intitulado CasaX, Xuxa e um grupo de crianças ficam sete

horas trancados e participam de brincadeiras surpreendentes. No seriado Triângulo
emAção, o detetiveTxutxucão se apaixona perdidamente. E ainda temmuitamúsica
e dança noXuxa Festa, além das Sessões Especiais
de Desenho.

Uma das apresentadoras deste canal será a bru
xaKekaMeleka, umdos personagens
mais queridos da rainha. Keka apre
sentará o programa Invasão da TV
Pirata Pirado, Canal Um.

A direção do novo programa da
Xuxa é de Jorge Fernando, que afir
mou: "Nossa parceria é muito boa,
desde o primeiromomento",

................-----------------

RESUMO DAS NOVELAS

o Pagamento Final

Se você é do tipo que gosta de um bom filme ao estilo
noir, com ótimos diálogos, personagens memoráveis e um

roteiro bem construído e dirigido. Então você precisa ver

(ou rever) O Pagamento Final, filme de 1993, relançado
recentemente emDVD pelaUniversal. O filme é um primor
do melhor do cinema de gângsteres, comAl Pacino (Perfu
me deMulher, Insônia), perfeito, vivendo um ex-chefão das

drogas lutando para escapar de seu violento e traiçoeiro pas
sado depois de ter sido libertado da prisão pelo seu advoga
do, vivido magistralmente por um Sean Penn (Sobremeni
nos e Lobos, 21 Gramas) de caichinhos no cabelo (!). ,

A sintonia entre os dois atores é perfeita. Pacino esbanja
talento, se mostrando em casa com o personagem que faz
lembrar Scarface, estrelado dez anos antes pelo próprio
Pacino.

Brian de Palma (Missão Impossível) demonstra toda a sua grandiosidade como diretor, valo
rizando o talento dos protagonistas e dirigindo uma das mais eletrizantes cenas do cinema, nos
últimos minutos do filme, com uma perseguição na Central Station de Nova Iorque. Para quem
gosta do cinemão de verdade, onde o diretor não precisa de efeitos visuais para sustentar sua

história, essa é a pedida. '

_

EXTRAS: ODVD vem acompanhado de ummaking offfeito em 2003, com entrevistas com
De Palma, o autor do livro que deu origem ao filme, o juiz aposentado Edwin Torres e o roteirista
David Koepp. De Palma confessa que relutou muito para fazer o filme. Não queria repetir a
fórmula de Scarface, mas acabou se apaixonando pelo livro de Tones. Acompanha ainda trailer
de cinema e fotos.

Avaliação CN: Filme: **** Extras: **

HomemAranha 2

Segunda-feira, 4, aTVGlobo estréia a sua programação
de filmes inéditos para 2005 com a primeira aventura cine
matográfica do herói dos quadrinhos da Marvel-- Homem
Aranha.

Se você ainda não viu o filme (se é que isso é possível, já
que a aventura quebrou recordes de bilheteria no mundo

todo), assista e depois vá a locadora mais próxima alugar o
DVD de HomemAranha 2, rodado no ano passado que, com
certeza, você não irá se decepcionar. Acrescentando elemen
tos novos como o humor ao estilo "oh vida, oh azar", e se

aprofundando na crise existencial que ronda a identidade
humana (?) do fotógrafo Peter Parker, o diretor Sam Raimi
não errou nem exagerou, mantendo a ação como a grande
estrela do longa. E as cenas de ação são realmente muito boas.
Talvez o vilão, Dr. Octopuss, seja um pouco exagerado, em
bora a interpretação deAlfredMolina seja perfeita.

O romance de Peter Parker com a atriz Mary Jane tam
bém está na medida certa - será que dessa vez ela descobre a identidade doAranha?

Enfim, a seqüência não faz feio e é um programão para quem gostou do primeiro filme,
EXTRAS: Muito bons. Destaque para os erros de gravação e a versão com comentários do

elenco e produção do filme,
Avaliação CN: Filme: **** Extras: ***
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Colunista filiado

a FEBRACOS

Destaque na Sociedade

I

Casal João Augusto (Guto) e Jacy Trigo Belfiori Guimarães, destaque na sociedade canoinhense
em evento social no Canoinhas Tênis Clube'

.

,

I

Fim de Quaresma - Festas de Páscoa
Com o fim da "eterna" quaresma, a galera retornou as pista de dança sem "peso na consciência", com
fotos de João Tajes Neto (do site exprewessonews.net), confira alguns flagrantes das festas de Páscoa!

Ba/acoobacoo na Balada
Canoinhas Tênis Clube

Boate de Páscoa
Channel311

(2l§�
�

;.i��(3� (2l§ tf)
�(2l§�

ALmoço ôe Segu l1ôa à sábaôo
Rua Major Vieira,395 - Tel. 622-4458 9115-2404

(Anexo Canoinhas Tênis Clube)

Post-It
1º de Abril, Dia de índio

Hoje dia 1 º de abril é "comemorado" o Dia da Mentira. Mas
lembrando uma música cantada por Sandra de Sá "

.. Antes, todo
dia, era dia de índio, mas agora só dia 19 de abril. .. ". Ela bem

que poderia gravar uma música mais ou menos assim ... "Antes
1 º de abril, era o dia da mentira, mas agora é todo dia!".
Afinal, como sempre, com o propósito de levar vantagens
pessoais, pessoas procuram nos enganar constantemente para
atingir seus objetivos. 1 º de Abril? Piada, todo o dia é o Dia da
Mentira. Viva os nossos políticos.

Siri Mole, A LáCarte

Em breve retomando seu atendimento à noite nas quartas,
sextas e sábados. O restaurante Siri-Mole, vai dispor de serviço
A La Carte, frutos do mar, peixes e carnes.

Pílula do Dia Seguinte
Pude acompanhar na imprensa (GLOBO), protestos por parte
da igreja católica no interior paulistano contra a distribuição
gratuita da "Pílula do Dia Seguinte". A Igreja católica vem se

opondo sistematicamente á métodos anticonseptivos, entre
eles a camisinha. Gostaria realmente de sab.er se a igreja
paga pensão aos filhos de padres espalhados por este
mundo. Se destina alguma parte substancial de seus

recursos para o combate de doenças como AIDS, dinheiro
deve ter. O BRADESCO, no ano passado obteve um de seus

lucros recordes.

Na balada

João Cavalheiro e Marcos Ferrais, proprietários da Channel
311. Prontos para mais um ano cheio de festas

Irmãos Edson e Vande Drambowski, curtindo as melhores
baladas da noite canoinhense

CONTATOS COM A COLUNA:
SANDER STRAMOSK

E-mail: sander@newage.com.br
Telefone: (47) 8413-0227

Rua Coronel Albuquerque , 520 - Canoinhas

INFORMÁTICA E IDIOMAS

['ativa
- Introdução à Administração
- Sistemas de Informação
- Gerenciamento de Base de Dados

- Administração Financeira

- Controles Administrativos Gerais

- Redação Comercial

- Introdução ao Marketing
- Vendas

- Informática Básica (Windows, Word, Internet,
PowerPoint, Excel, Access, Fireworks,
DreamWeaver e Introdução à Tecnologia ASP)

- Técnicas Antivírus

NÃo PERCA ESTA CHANCE!!!

Fone: (47) 622-3751IN�ORMAT'CA E IOlOtwlA5
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Batista Domite assumem
� .

gerencias Regionalna
Batista assume a gerência da saúde eDomit a gerência de infra-estrutura Fotos:Edinei Wassoas:ki

CANOINHAS - o secretá- do.
rio de Desenvolvimento Regi
onal de Canoinhas, Bene Car
valho (PMDB) esteve no início
da semana em Florianópolis
SC para passar ao governador
Luis Henrique da Silveira

(PMDB) os nomes dos novos

gerentes que passam a trabalhar
na Secretaria a partir deste mês.

Há duas semanas, todos os

gerentes foram exonerados.
Essa semana, alguns dos geren
tes foram remanejados, outros
foram demitidos e novos geren
tes foram confirmados.

Entre os nomeados, está o se

cretário executivo daAssociação
dos Municípios da Região do
Contestado (Amure), Luis César
Batista, para assumir a gerência
da Saúde. Batista é farmacêutico.
bioquímico, atuou como secretá
rio da Saúde de Irineópolis entre
os anos 1993 e 1996 e foi coorde
nador regional de Saúde, entre os
anos de 1997 e 1998. Há duas se
manas, Paulo Partika, de

Irineópolis, chegou a responder
pela gerência, no entanto, como
não possui formação acadêmica,
o nome de Partika foi descarta-

Batista diz que tem noção
de que a empreitada que irá as

sumir não é das mais fáceis.
"Existem muitas questões téc
nicas nessa área, mas estamos

dispostos a atender os municí

pios que compõem a Regional
da melhor forma possível", co
menta.

Embora o expediente na

Regional, a partir da próxima
semana passe a ser em horário
comercial, Batista não preten
de abandonar o cargo que ocu

pa naAmure. "Trabalharei pela
manhã na Amure e à tarde na

Regional", explica.
Outro nome confirmado é

o do gerente regional de Infra
. Estrutura. O vereador de Porto
União, Roberto Domit (PSDB),
engenheiro civil e ex-gerente
regional do Departamento de
Estradas e Rodagens (DER),
deve assumir a gerência.

Domit não quis se pronun
ciar sobre a nomeação enquan
to a portaria não seja publicada.

A portaria com as novas no

meações deve ser publicada na
próxima semana.

Batista: "gerência será um desafio"Domit: "nada a declarar" "/1
,

ornemmorre eletrocutado
no Salseira

Jean é o grande vencedor do BBB
perado:Alandesistiudeseguiro votO
do grupo e arruinou o complô.

Indicadopela líderTatiana, vol
tou aoparedãona sexta semanapara
derrotar Natália com facilidade. Á
rede de intrigas não impediu que Ó
baiano tivesse urna relação cordial
comAlane asgigantesde saias.Bom
de papo e festeiro, o professor foi
eleito pelas garotas o melhor

beijoqueiro da casa na brincadeira
de salada-mistaPor ironia, suarnai
orbrigaduranteo confinamento se�
ria com Pink, que não gostou dos (

pitacos doamigo sobre seunamori
co com Sammy. Aborrecido, Jean
foi então dar umade cupido emou
tras bandas, ajudandonaaproximai
ção entre Alan e Grazi. MesmÓ
quando aTropadeChoque já se ar
rastavapela casaemminoria, o inte
lectual combinouumpossível voto
nomineiro. Não bastou para agra�
darPink, que seenfureceuaoperce
ber que Jean comemorou alideran
ça de Alan na reta final do progra;
ma.

Oparedãodos sonhos daTropa
deChoquepareciaestarmesmoes
crito no destino de Alan. Líder na
décima semana, omineiro indicou
Pink e foi obrigado a desempatar ii
votação entre Jean e Grazi, )

emparedandooprofessor.Recordis
taemparedões (seriam seis, ao todo)
Jean consolou omineiro e fez aspa
_zes com Pink, mas não engoliu q
votoque recebeu dacolega "Nossa
amizade nuncamais vai ser amesl
ma", revelouaAlan, pouco antes de
venceraamiganumadisputaemo
cionante. Urna semana depois, nQ
penúltimoparedão, veio o repetecoi
indicado porSammy,Alanpreferiu
enfrentaro colega baiano e poupar
Grazi. Comavitória sobreominei+
ro, Jéanultrapassou os 78 dias de
confinamentoexausto,magroe aba�
tido, mas saboreando a certeza dd,
que havia conquistado seu lugarna
finalíssima doBBB.A lição estava
dada ' -;

RIODEJANEiRO-A vitória

daéticaCom55%dosvotos,Jeané
o grande campeão do Big Brother
Brasil5. Com55%dos votos, opro
fessor baiano leva para casa o prê
mio inéditodeR$1milhão,Homos
sexual- condição assumida logo no
primeiro paredão - intelectual e
humanista, Jean passou 79 dias na
casa defendendo valores que pare
ciam um tanto fora de lugar num
programa em que pessoas traem

umas as outras para se tomarem ce

lebridadesou levaremparacasauma

quantia que pode significar uma
mudança de vida radical. Jean de
fendeu a ética, aamizade e acultura
brasileira.Bemmais culto do que a
média dos participantes do reality
show, o campeão Jeanpersonificaa
esperançanumBrasilmelhorno fu
turo. Já do lado de fora da casa, ele
reafirmou para o apresentador
PedroBialsuaconfiançanopaís. "Só
tenho a agradecer, a todo mundo.
Fico feliz emmostrarque obrasilei
ro comum pode ser inacreditável,
comoos 14", disseoprofessor, refe
rindo-se aos fuacreditáveis, desenho
animado criado para produção do
programa, inspirado nos próprios
BBs.

''Vocêsdoisserviramcomoter
mômetros da sociedade brasileirae
de como ela está lidando com seus

preconceitos, deramchance aoBra
sil de manifestar seu desejo ético.
Vocês dois vivem sob a pecha do

preconceitoque existecontraos ho
mossexuais e contraamulher. Se for

bonita, loura e miss... Grazi, você
calouabocade tantagente", comen
tou o apresentador Pedro Bial, ao
informar o resultado da votação.
"Erao que eumais queria", respon
deu a misso "Essas pessoas estão
mudasde admiração, paixão, respei
to.VocêconquistouoBrasil", conti
nuou o apresentador.

"Quantoavocê, Jean, essepaís,
paramudar, precisa de três coisas:
educação, educação e educação. E
você é aprovadisso. Saiu dapobre
zabuscandoinfonnação. Depoisque
você passou do primeiro paredão,
houve o primeiro momento-chave
deste jogo: quando a líderGrazielli
indicouGiulliano. o. segundo foi a
provado líderemque todos perma
neceram vendados, vencida por
Jean. O terceiromomento-chave é

agora, porque quem venceu com

55% dos votos foi Jean Wyllys",
anunciouBial.

Primeiro intelectual a partici
par do BBB, o professor Jean foi
pivô do grande racha que dividiu a
casalogonaprimeira semanadepr0-
grama. Suas qualidades de líder
costumavacomandaras.compras e
a produção na cozinha - além da
boa relaçãocomasmulheres deixa
ram o médico Rogério e sçus co
mandados (pAeGiulliano) incomo
dados. Os três arquitetaram a indi

cação do baiano para o primeiro
paredão. Magoadopor ter recebido
seis votos, Jeanassumiupublicamen
te ser gay e disse estar sendovítima
do preconceito dos outros BBs.
Numa virada espetacular (até o co
meçodoprogramaera suaoponen
te, Juliana, quem vencia), Jean der
rotou a estudante pela apertada di
ferença de menos de um ponto
percentual.Alémdever seudesafeto

seguindonojogo, os gigantes ainda
tiveram que aturar as gozações de
JeanquandooresultadodoBigBoss
determinouque osmachões da casa
deveriam vestir roupas de drag
queensportrês dias.Aguerraestava
declarada.

Emminoria, Jean voltou a ser
indicadono segundoparedão, desta
vez com sete votos.Místico, vestiu
branco e evocou a força de São Jor
ge e dos orixásparavencero recém

chegadoMarcos (o padeiro entrou
na casa via sorteio). Recebeu apoio
deGrazi ePinkeumpedido de des
culpas de Giulliano. Quando a

pernambucana foi emparedada, na
terceira semana, o baiano tomou as
doresdaamigaepassou aorganizar
a resistência do grupo batizado de

Defensores, quejácontavamcomo

apoio deSammy.Apartirdaquarta
semana, a sorte também resolveu

ajudar: Grazi, Jean ePink conquis
taram três lideranças consecutivas,
eliminandoGiu, Rogério e PA. Na
sextasemanadejogo, quandoosGi
gantes tiveram sua última chance

para forçarumparedão entrePink e
Jean, aduplaganhouumaliado ines-

JoséMoàCir Cavalheiro recebeu Um4 descarga�íétrica
.

"defios de alta tensão

CANo.INHAS - .Na, �up��t'l:;yao pqste1 batê�I�/U"tard�de qhMta�feir�, 30, ná uma rede de fios de alta ten-

Cali9.ªde de Salseiro, José são provocando uma de§-
Cavalhyito, \( carga elétjjc ue at!ngiu

S; orfeu ao rece José.
.

afoite descarga êlétrica O Corpo de ombeiros
fios' alta.tensão.: a Polícia Militar foram
Jõsé iliª�aJseu pb- . charu.�dos. ()�bombeiros

�Â.C., 5 anos, a realizar conduziramJosé às pressas
. a.instalação de um poste de ao Hospital Santa Cruz, no
iluminação elétrica em seu entanto; José morJ."eu minu
terreno: Em determinado tos depois de ter dado entrai
momento, o guindaste que dano hospital.

Une promove Seminário
de Direito

PORTO UNIÃO - Acon
tece nà próxima semana, o "I
Seminário de Direito Penal e

processual Penal" com o tema

Aspectos Fundamentais doDi
reito Penal e Processual Penal,
promovido pela Universidade
do Contestado (UnC) de Porto
União.

Vários convidados especi
ais comporão as palestras do
Seminário. São eles: Andreas
Eisele com o tema "Prova Ilí

cita", Rodrigo RegnierChemin
Guimarães falando sobre "Sis
temas de Processo Penal", Fá
bio André Guaragni que mi-

nistra a palestra "Críticas a Te
oria da Pena", Paulo César
Buzatto explanará sobre "Prin
cípios Fundamentais de Direi
to Penal" e Luiz Renato
Skroch Andretta finalizará
com o tema "Concurso de Pes
soas ".

O Seminário começa na se

gunda-feira, 4 e termina na

sexta-feira, 8, no Cine Teatro

Luz, de Porto União. Os inte
ressados podem fazer as inscri

ções no Núcleo Universitário
de Porto União. Informações
pelo fone (42) 532.2328.A taxa

de Inscrição é R$ 50,00.

ALISTAMENTO
MILITAR

Jean: novo milionário

A Junta do ServiçoMilitar de Canoinhas, avisa aos jo
vens nascidos no ano de 1987 e anos anteriores que o prazo
para fazer seu alistamento termina dia 29 deAbril, portanto
não deixe para a última hora e compareça na Junta Militar,
levando consigo 02 (Duas) FOTOS 3 x 4 a Certidão de Nas
cimento Original e um xeróx, e receba gratuitamente seu

Certificado de Alistamento Militar.

'Fisioterapeutas deCanoinhas criaráassociação (FISIONORTE)
Vice-presidente: Alessandra Petry Trevisani
Secretária: ÂngelaMariaAndrade Mar
Diretora Financeira: Rafaele M. Scheuer
Diretora de Extensão: Gislaine dos Santos

Os fisioterapeutas domunicípio de Canoinhas criaram aAsso

ciação dos Fisioterapeutas do Planalto Norte catarinense

(FISIONORTE).
Segundo a Presidente da Associação Dra Maria-Júlia Endler

esta atitude foi tomado para a união da classe e o fortalecimento da
mesma e com a finalidade de contribuir para o desenvolvimento da
fisioterapia, desenvolver e defender os interesses da profissão; pro-

.

mover e estimular a formação técnico científico e aperfeiçoamento
profissional.

Defender a ética e a deontologia profissional promover convê
nios com outras entidades, visando amelhoria dos serviços de fisi
oterapia da região.

A associação ficou assim definida:
Presidente: Maria Júlia Endler

SERVIÇOMILITAR "A SEGUSANÇA DO
BRASIL EM NOSSASMAOS" Conselho Deliberativo

- Germano LeãoMax Kohler
- Alessandra R. dos Santos
- Tânia Gomes do Vale
- Suseli Seleme AlvesVieira
- SolangeMaria FuckOn Line

"

www.jornalcorreiodonorte.com.br Informações: 622-8915
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Leia Hoje
FUTEBOLCATARINENSE

80 Anos de História

Conquista daCopa doBrasil pelo Criciúma, em 1991, ainda

é amaior glória barriga-verde.

o sonhado título nacional

No fim dos anos 80, surge uma equipe que cristaliza o sonho

de quase um século em Santa Catarina: a conquista de um título

nacional.
A Copa do Brasil de 1991, é, até hoje, a maior glória do

futebol barriga verde.
O autorda façanha, oCriciúma, seguiu o exemplo do Joinville

dos anos 70, iniciando uma hegemonia logo após assumir nova

identidade. É o tema do quinto capítulo da série do Diário

Catarinense sobre o futebol do Estado.
Para contar a história do Criciúma, é preciso retroceder qua

tro décadas, até a fundação do Comerciário, em 13 de maio de

1947. Como o próprio nome já deixa explícito, era o clube dos

,comerciantes da Cidade do Carvão. Suas cores: aiul e branco,

geralmente associadas aos times da elite, pormais fortuita que

seja a escolha. Foi campeão apenas uma vez, em 1968.

Em 1970, acossado por uma crise financeira, o Comerciário

fechou o departamento de futebol. Voltou em 1977, mas a difi-

"culdade em levantar recursos continuava tomando a sobrevivên

',; da insustentável.
Para ganhar a simpatia dos torcedores dos clubes da cidade já

v' extintos, como oAtlético eMetropol, a diretoria alterou o nome
'

.•.•.. Para Criciúma, em2 de abril de 1978. Ainda assim, não foi fácil
,

conquistar os corações dos rivais. Omotivo era óbvio: aindaesta-

_ ."
vam lá, indeléveis, o azul e branco do Comerciário. Em 13 de

..

maio de 1984, o Criciúma abandonou seu último vínculo com o

- 'passado, adotando o uniforme 'de hoje, com o amarelo do ouro,
"
o preto .do carvão e a neutralidade do branco, Ganhou o apelido

P deTigre.
Ali, de verdade, que nasceu oCriciúma. Já em 1986, foi cam

"peão catarinense, levando um troféu novamente para a cidade

( ",depois de mais de 15 anos de jejum. Em 87, chegou amais uma
L

de.f�sãodó Estadual,mas repetiu o dissabor de 1980, 81 e 82 e foi

vice dó Joinville.Não demoroumuito a retomar a trilha das con

:'� quistas. E quando o fez, reescreveu ahistória.
Dando início ao período, já largou com um tricampeonato,

i. 'em 1989, 90 e 9LNeste último ano, agregou, além do troféu

"",estadual, o título daCopa do Brasil, com uma campanha invicta.
j t�Em 19 partidas, foram seis vitórias e quatro empates. Durante a

>."campanha até a taça, derrubou times comoAtlético-MG, Goiás e

�i,Grêmio, este na decisão, entre outros. Ganhou o direito de dispu-
::;ttarda Libertadores daAmérica - a primeira e únicaparticipação
tic"catarinense. E fez bonito. Terminou a fase de classificação como

\?!i'líder de seu grupo.Nas oitavas-de-final, eliminou Sporting
Cris

','ji.;tal, do Peru. Nas quartas caiu diante. do São Paulo, que seria

., bicampeãomundial poucos lI!:eses depois.
,

As conquistas criaram uma gaJ,eri,a de mitos. no Cricigmà:
'. ,Sarandi, Itá, Roberto Cavalo; Grizzo, Gélson, Jairo Leiizi,Wil

',,::,§oll' �<?ares, todos nomes gravados à ferro e fogo na mente dos

'r torcedores commais de 20 anos.
. " ÔCriciúmavoltaria a faturar o troféu estadual em 1993, 95 e

.298.
E foi vice em 94, para o Figueirense. O penodo ainda contou

+j;, com títulos de Chapecoense, em 96, e Avaí, em 97. Mas o cam

;':8peãomais improvável da época foi o Brusque, em 92, batendo o

';;it\yaína decisão. No ano seguinte, os dois finalistas
foranirebai

,1�x":90s à Segundona catarinense.

.Todos OS campeões - 1989 a 1998:

'"
1989 - Criciúma - Maizena; Sarandi,WilsonjfivandroeItá;

'".;Roberto
'.·,W· ."

� '.. Cavalo, Palmito e Grizzo (Edvilson);Adilson Gomes, Soa-

]:�'res eVanderlei (JorgeVeras).
.

1990 - Criciúma - Alexandre; Sarandi,Wilson, Evandro e

i.iiltáiRoberto Cavalo, Gélson e Grizzo; Adilson Gomes, Soares e

{!;tVa,n.derlei.
.

1991- Criciúma - Alexandre; Sarandi,Wilmar,WÍlson e Itá;
•.!.R...• oberto Caval..o, Gélso e Grizzo;Wanderlei (Emerson), Soa-
�� �j ..

.

res e Jairo Lenzi.
.

'(i,
1992 - Brusque - Carlos Alberto; Edson (Weber), Solís,

,!Clésio eWashington;Müller, Palmito, Cidão e Claudio Freitas;

Jair Bala,' (ZéRicardo) e Neilor.
1993 - Criciúma - Alexandre; Jairo,Wilmar; Osmar eNenê;

4�Roberto Cavalo, Paulo da Pinta e Andre; Everaldo, Dauri e

,;.;,Soares (Altair- Claudionor)."

1994," Figueirense - Rogério, Solís, Gelásio e Coutinho;

$i;,.Gilmar Serafim,Mario, Ricardo e Biro-Biro (Oliveira); Flávio

eNarciso.

:, 1995 - Criciúma - Sadi; Sandro, Wilson,Alexandre Lopes e

<'Gilson; Bolé, Paulo daPinta eWanderlei (Rudnei); Luiz Carlos
>Oliveira (CarlosHenrique), Eliel e Giovani.

1996 - Chapecoense - Madruga; Fábio Lima, Lúcio,
Remerson e Itá; Nenê, Miguel, Índio e Marcos Paulista

; (Marquito); Paulo Roberto e Jair. 1997 - Avaí - Carlão; Cedenir,
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Raul, Evandro Guimarães e Itá; Régis, Evandro eHelton (Roberto

Cavalo); Claudomir, Jacaré eDão.

1998 - Criciúma - Alexandre; Paulo César, Wilson, Clésio

(Raul) e Paulo Henrique; Carlos Eduardo, Ivair, Marcos Paulista

(Naldinho) e
Luiz Carlos Oliveira (Alciney);Marcos Paulo e Lucianinho.

BQLETIMDAL.E.C.

Copa Iko Kohler

Debaixo de muita chuva, foram definidos os três últimos

classificados para as quartas-de-final daCopa Iko Kohler/2005.

Após cinco rodadas os cruzamentos dessa próxima fase fica

ram assim definidos:
.

.

03 de abril- 1a rodada quartas-de-final

Jogo 1- 14h30min - Nápoli x Siticom

Jogo 2 - 15h45min - APFlUnC x JUBC

10 de abril - 2" rodada

Jogo 3 -14h30min - AMORJOP x São Bernardo

Jogo 4 - 15h45min - Cooperdensul x Tropical

A premiação oferecida é a seguinte:
1 ° lugar - um boi mais um troféu

2° lugar - um troféu e duas dúzias de cerveja em lata

3° lugar - um troféu e duas dúzias de cerveja em lata

Serão premi,,:dos, o artilheiro e o. goleiro menos vazado, da

quarta edição da Copa Iko Kohler 2005.

Copa Integra,ão 2005

A equipe do Flamenguinho de Santa Emídia deu adeus às

chances de classificação ao ser derrotado, em casa, pelo oHavaí de
Rio dos Poços pelo placar de 3 a l/Próximos jogos:

03 de abril- 14 horas - Primavera x Flamenguinho (asp.) no
SaltoD'ÁguaVerde. .

16 horas -Primavera x Flamenguinho (tit.) no Salto D'Água
Verde.

14 horas - Fartura xMirassol (asp.) em Fartura de Baixo

16 horas - Fartura xMirassol (tit.) em Fartura de Baixo

10 de abril- 14 horas - Mirassol x União São João (asp.) em

Rio do Pinho.
16 horas - Mirassol xUnião São João (tit.) emRio do Pinho.

Classificação dos titulares atéa presente data:

'Grupo A 'Grupo B

e Havaí com 09 pts 1° União São João com 09 pts
2° Primavera com 06 Uis .2° Mirassol com 03 pts
3° Flamenguinho com bo pts 3° Fartura com 00 pts.

Nesta competição estáemdisputa o troféu Dr. Neuzildo Borba
Fernandes emais o incentivo deR$ 3 mil par� o campeão.

Torneio de Truco

Dia 08 de abril teremos o Torneio deTruco, como seu início

marcado para às 20 horas. Local:ADClLavrasul (anexo ao ginásio
da Lavrasul). Valor do cartão de inscrição, R$ 20 (dupla). Para a

dupla campeã, prêmio no valor de R$ 500.
Como já é do conhecimento dos desportistas, a renda deste

torneio será para a aquisição de ummicro-computadorpara aLEC.
Colaborem!

.

LigaEsportiva Canoinhense - telefone 9115-3959.

Copa Norte 2005

A reunião do Congresso Técnico para a Copa Norte 2005,
realizada dia 23;naChurrascariaPortal, apesar do pequeno núme

ro departicipantes - choveu forte à noite - foi uma reunião produ
tiva.

Os principais pontos foram discutidos e analisados, as idéias

apreciadas e aproveitadas as melhores e mais democráticas. As

sim, napróxima reunião que deve acontecer dia 5 demaio e não

dia 3 - feriado do nosso município - serão entregues cópias do

regulamento e as fichas de inscrições dos atletas, sorteio das cha

ves (duas), estádios que serão utilizados e outros detalhes.

Estão confirmadas nove equipes: BV Financeira e Botafogo
de Canoinhas, PapanduvaA e B, BelaVista do Toldo, Três Barras,

Barcelona, eleMajorVieira, Iguaçú de Irineópolis e GEPU de Por

to União.
Pode acontecer de mais alguns times se inscreverem, como

tanibémpode acontecer de os dois times de Papanduva ficarem de

fora daCopaNorte se o estádio de lápermanecer interditadopela
Promotoria'Pública. Esse detalhe, Patick, representante.dos

papanduvenses levantou naquela reunião. Seria de lamentar a au
sência daquelas duasequipes, pois aCopaNorte tem tudo para ser

uma ótima competição intermunicipal, reunindo as comunidades

através do futebol.
Pelo que observei e analisei, pela boa vontade demonstrada

pelos representantes naquela reunião, a Copa Norte pode ser o

embrião de uma equipe profissional em Canoinhas no próximo'

ção e Departamento Jurídico de

Canoinhas,bemcomo,representan
tes de entidades domunicípio en
volvidas comaproteção dosdirei
tos da criança e do adolescente.

Canoinhas vem cumprindo o que
determinaa lei, nabuscadecapaci
tar seus representantes para com

partilhar estratégias e ações para
melhor compreender e intervir na
realidade social, econômica, cultu
ral da sua comunidade. É sempre
bomlembrarqueo artigo4°doEs-

tatutodaCriançaedoAdolescente,
Lein°8.069,de 13dejulhode 1990,
estabelece: "É dever da família, da
comunidade, da sociedade em ge
ral e do Poder Público assegurar,

com absoluta prioridade, a

efetivação dos direitos referentes à
vida, saúde, alimentação, àeduca
ção, ao esporte e ao lazer, à

profissionalização, àcultura, àdig
nidade, ao respeito, à liberdade e a
convivência familiar e comunitá

ria".

ano.

Outros detalhes que ficaram acordados: podem participar jo
gadores profissionais - quem tiver cacife - montará um grande
time. O atleta que assinar paraduas equipes fica impedido de par
ticipar do torneio. Os custos iniciais, inscrições, xerox, etc, girarão
em tomo deR$ 87.

Melhores detalhes sobre a Copa Norte 2005, estaremos pas
sando aos nossos leitores na coluna da próxima semana,

Marcaram presença na reunião, Alcione Machado, titular do

programaComando Esportivo da 98 FM e o professor e radialista
Ricardo P. Martins.

Bengala deOuro E.C�

Por solicitação do presidente do Bengala de Ouro Esporte Clu

be, Lourival Fedalto, apresentamos aprestação de contas do clube:

Créditos: doações de firmas com a finalidade de patrocínios nas
camisas:

1 DespachanteAmérica
2 Coletivo Santa Cruz

3 Escr. Cont. Dirschnabel

4 AgropecuáriaWagner
5 Laboratório Peninha

6 .Lanc. Rest. Lafaiet-
Total

. R$100,00
R$100,00
R$100,00
R$100,00
R$100,00
R$100,00

R$600,OQ
Débitos
16 pares de meias - NF 9952 - Bartnick R$ 100,80
20 calções - NF 9073 - Bartnick R$ 195,00
01 camiseta p/árbitro - NF 9954 - Bartnick R$ 29,00
Recibo Serigrafia Daniel 01 - 14/12/05 R$ 100,00
Recibo SerigrafiaDaniel 02 - 09/12/05 R$ 100,00
Recibo Souza - duas bolsas - 27f12/05 R$ 54,00

Confecções Trunfo - NF 2904 R$ 19,50
Total R$ 598,30

1 - Nota fiscal 9071 - Bartnick, referente a três camisas

para goleiro e um árbitro, pago porWilson Graf Set.

2 - Duas bolsas sem nota, pagas por Dalbosco S/A R$ 70,00.
3 - Uma bolsa paga por Lanchonete do Gaúcho sem nota.

, Esta a prestação de contas do Bengala de Ouro. Lisura e

transparência são sinônimos de credibilidade. Na foto, o Ben

gala de Ouro com um dos uniformes conseguidos através dos

patrocínios, mais a bandeira nas cores, branco, verde e verme-

lho.
.

Etc & tal

- o PPS não está nada contente com o prefeito Leoberto
Weinert. Está se sentindo como o último filhote nascido na

ninhada; é aquela mirrada e fraca criatura que não consegue

chegar até a teta para sugar e provar o adocicado leite. Quem

pode mais, mamamais.
- Você sabia que o presidente Luiz Inácio Lula da Silva

em dois anos e pouco viajou mais que FHC em todo o seu

mandato?
- Segundo o editor de economia JoelmirBeting, foram 47

viagens. Está certo o presidente de comprar um novo avião,

pois com a sua agenda de viagens lotada e com tanta poeira no

Cosmo, o velho Sucatão não agüentaria. É Lulalá na China,
Lulalá em Cuba, na França, etc.

. TCHAU. .. ATÉA SEMANA QUE VEM.

CANOINHASfPORTO

UNIÃo - Como terna '1<\Garantia

dos Direitos Infanto-Juvenis no

Município, após 15 anos doEstatu
to daCriançae doAdolescente", e
com o lema '1<\ Proteção Integral
para todas asCrianças eAdolescen
tes", está ocorrendo o IVSeminá

rioRegionaldeFormação, entre os
dias IOde março a 28 de abril de

2005. Percorrendo todo o espaço

geográfico catarinense, oSeminá-
....! ..... _...! ......... - ....._� .....� .......- ............ t-. .. ,..,.l�'7�1""I'l"T'II()._

vas ou renovadas administrações e
cârnarasmunicipais.Opúblicoalvo
é muito amplo, como

conselheiros tutelares, conselheiros
dedireitos, representantesdeONOs,
advogados, policiais,juízes, enfim,
todo aquele envolvido na área. Na
quarta-feira, 6, noauditóriodaUni
versidade doContestado, campus
PortoUnião, estarão participando
do seminário representantes do

ConselhoTutelardosDireitos, das
C;;:pf'T'Ptm;:l" (hAdoSocial. Educa-

Disk Hot ��g
i

{ ( (

AGORA EM FRENTE A CAIXA EC
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2.a festa Nacional do Cabrito

espera 50 mil pessoas
A festa acontece de 08alOde abril, emMonte Cario

Edlnei Wassoaskl

Rainha e 2.ª princesa da Festa Nacional do Cabrito

MONTE CARLO - De
Norte a Sul do País, a carne de
cabrito conquista o paladar dos
consumidores mais exigentes.
No Rio de Janeiro, alguns pra
tos podem chegar a R$ 78. Em
Santa Catarina, as cozinheiras
do Meio-oeste descobrem as

potencialidades da carne e apos
tam na criação de novos pratos.
Na segunda edição da Festa Na
cional do Cabrito, que acontece
de 08 a IOde abril em Monte
Carlo, devem ser consumidas
cerca de três toneladas de carne

caprina. São mais de dez pratos
elaborados à base do ingredien
te.

Além do cabrito do tonel,
que é o prato mais consumido
durante a Fenabrito, a carne é
usada nas receitas de pastel,
croquete e até pizza. Com o lei
te de cabra, as cozinheiras pre
param pudins e sorvetes. Para
receber os "gulosos" de plan
tão, serão montadas duas pra
ças de alimentação commais de
20 restaurantes especializados

em pratos à base de carne de
cabrito.

Os shows musicais ficam

por conta de Nenhum de Nós

(08/04) Rick & Renner e Baile
com os Serranos (09/04). No
dia 10, acontecem shows dos

grupos Os Serranos e Fogo de
Chão. Nos três dias de evento,
os visitantes poderão assistir ao
Rodeio Country, que será apre
sentado por César Paraná. "O
César é uma das estrelas da Fes
ta do Peão de Barretos e muito
famoso no circuito, o que atrai
um ótimo público", destacaTufi
Gomes, que também faz parte
da organização da Festa do Ca
brito.

�

.

A festa é também uma opor
tunidade para os criadores faze
rem negócios. Serão leiloados
cerca de 500 animais, sendo que
o preço de alguns para reprodu
ção pode chegar a R$ 20 mil.

"Preparamos uma programação
que atenda todo o público, des
de o pequeno agricultor até as

crianças que podem brincar no

Daiane P�ruci, recém formada no curso de
Educação Física pela Univille, foi classificada
em terceiro lugar, como autora da pesquisa
científica, no Concurso nacional: IIPrêmio
Ciência realizado pelaBody Systems.

. (www.bodysystems.net)

\

Na quarta-feira, 30, a juíza titular do Fórum de
cenotnne», Dayse Hegert de Oliveira Marinho come
morou idade nova. "Que Deus ilumine seus caminhos
para que a sabedoria e o poder de discernir nunca lhe

faltem. Felicidades!"

Ele chegou!!!
ViníCius, isiriJples
mente lindo.
No sábado, 25,

chegou contagian
do os corações de
seus pais, Dinho e

Cristiahe, amigos e
familiares. Para

béns!

parque que serámontado. A fa
mflia que vier à festa terá várias'
opções de lazer", comenta
Daniela Pisani, que faz parte da
comissão organizadora da
Fenabrito.

O evento terá ainda umafei.
ra com 80 expositores de produ.
tos variados, de carros a prodú.
tos regionais, como o couro de
cabrito. Os estandes esgotar3.JlJ
na primeira quinzena de março,

Cabrito: símbolo da economia de Monte Cario

/

A pequenaHilaryEduarda recebeu na
manhã de domingo, 27, o sacramento,do
bat,lslTlo na Igreja Matriz Cristo Rei. E a

benção divinapara essapequena criatura
encantadora!

CfJ?�rg>�w
Na noite de quarta-feira, 30, um coquetei marcou o lançamento do Projeto Portal
O Contestado, a ser construído nas proximidades do Posto Rodoviário Estadual

de Canoinhas. Confira as presenças marcantes no evento:

Eni Voltolini, Major Adilton
Maciel e Rafael Mirando da

Silva

Belmiro Bosquet.!i�d!lmo Alberti e Bene
•

Rafael Mirando da Silva e Eni
Voltolini.
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